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	Pour nous joindre : envoyez un mail (courriel en bon français!)
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	BONJOUR
		

		comme son nom l'indique, ce site s'adresse aux hommes politiques qui ont mis notre avis au placard pour le remplacer 
	par ce qui les arrangent bien...

	Et à  tout ceux qui n'arrêtent pas de dire qu'il faut que ça change ( en bref, tous les autres..........)
	



	On pourrait également ajouter rendez nous notre santé !


	Nous avons donc décidé de traiter à part la politique générale (rubrique Politique) et Notre santé avec une 
	attention toute particulière pour les décisions politiques plus que douteuses prises le plus souvent au niveau européen
	mais qu'on aimerait voir combattues farouchement par les représentants belges que nous élisons !!!!!!

	D'ailleurs, grâce à nos quatre gouvernements ..... nous ne sommes pas toujours astiqués à la même sauce suivant les régions !!!
	






	Allez, on vous gâte.... dans le cadre Press of Interest, on va vous prouver qu'ils travaillent beaucoup - voici donc :
	 L'observatoire des tweets !!!! 	Patience, bientôt tout plein d'autres.
	

	

 

		

	  mardi 21 mai 2019.


	6 raisons bien suffisantes pour ne pas voter pour le MR !!!!
	

	Si une seule personne pense que notre Charlot a compris la moindre préoccupation de la majorité des citoyens.... elle se trompe lourdement.
	

	Explication toute simple par Charlot premier himself :il suffit de lire sa déclaration de révision de la constitution !!!!
	

	En publiant sa Déclaration de révision de la Constitution, le Gouvernement fédéral a retiré une série d'articles, qui ne pourront dès lors pas être 
	modifiés lors de la prochaine législature.

	Ce faisant, il vient d'ores et déjà d'interdire la possibilité d'une série de réformes pour les 5 prochaines années, comme par exemple :

	1 -l'établissement du référendum d'initiative citoyenne (qui restera donc interdit) ;

	2 - la réforme de la procédure de contrôle des élections (qui continuera donc à être opérée par les parlementaires eux-mêmes);

	3 - l'abaissement à 16 ans de l'âge du droit de vote (qui restera fixé à 18 ans) ;

	4 - le contrôle par le Parlement des opérations militaires à l'étranger (qui restera la prérogative du seul Gouvernement) ;

	5 - le fondement constitutionnel pour ouvrir des écoles bilingues à Bruxelles (qui devront donc chercher un autre chemin plus compliqué) ;

	6 - la modernisation et l'extension de plusieurs dispositions en matière de libertés fondamentales, comme l'avaient pourtant suggéré plusieurs 
	constitutionnalistes et associations.

	L'article 7bis a heureusement survécu à ces coupes claires dans la liste établie par la Chambre et le Sénat. Le Gouvernement n'a pas osé retirer cet 
	article qui est le fondement de la future loi climat. il n'aurait plus manqué que ça!!!!

	Il n'empêche. Qu'une prudence soit observée pour éviter des emballements communautaires est une chose. Que MR, VLD et CD&V en profitent pour 
	cadenasser une série de débats pour la prochaine législature en est une autre. 

	 C'est triste, dommageable et lamentable !
	

  


	  mercredi 1er mai 2019.


	
	La démocratie à nouveau en deuil

	
	[image: ]  [image: ] 
	
	

	La cour européenne a validé le Ceta ce 30 avril 2019 
	

	Le Cour européenne valide le CETA : place aux choix politiques
 

Ce mardi 30 avril, la Cour de justice de l’UE a rendu son avis définitif sur le système d’arbitrage prévu dans le CETA. Elle estime que ce mécanisme est 
compatible avec le droit européen et que le CETA peut rester inchangé!!!!!

	

	Tout ça pour ça!!!! Notre Paul Magnette s'est encore fait enfumé, lui qui avait finit par signer le Ceta avec la promesse de notre Charlot premier 
	de demander l'avis de la  Cour européenne sur les tribunaux internationaux. 
	
 
	Il va donc falloir reparler de la position de chaque parti avant la ratification définitive par les différents parlements!!!!
	

	On se marre, pauvre Charlot.... ça tombe vraiment mal en pleine campagne... il va encore falloir qu'il chante avec la NVA.... s'il n'en reste qu'un,  
	je serai celui là....
	[image: ]
	
	
	  lundi 28 janvier 2019.


	La RTBF nous informe : Obésité, sous-alimentation et changement climatique sont les trois facettes d'une même menace pour l'humanité et il 
	faut les combattre globalement, assurent lundi des spécialistes, selon qui les multinationales de l'alimentaire doivent être encadrées 
	comme l'ont été celles du tabac. Nouvelle étude publiée par la revue scientifique The Lancet!
	

	Scoop? ... pas vraiment en 2O12 (oups) : on trouvait :
	 on était déjà informé sur "Les méfaits de l'industrie Agro-Alimentaire"!!!! 

	

	    

  lundi 28 janvier 2019.

	
	
	Vous avez dit projet de société?
	

	Ce week-end, ça tape fort!!!

	On commence avec l'inénarrable Jan Jambon qui en tant que candidat premier ministre s'attaque à l'économie après ses brillantes prestations
	comme ministre de l'intérieur [image: ] et très à l'écoute du dialogue social! Surenchère de l'ineffable Bart 
	DE Wever qui revient comme à chaque campagne électorale avec la suppression de l'indexation automatique des salaires.
	

	Pas sûr que les 30% des électeurs NV&A seraient tous d'accord de s'en passer!
	

	Ensuite, Défi, qui semble-t-il n'a jamais entendu parlé des préoccupations premières des  gilets jaunes et de la plupart des gens et 
	nous informe que :"Deux de nos thèmes prioritaires sont l’enseignement et l’environnement"..... on espère qu'il n'ont pas oublié le 
	reste !!!!! On attend avec impatience et avec les 70 000 manifestants "Climat" de découvrir leur programme pour la planète.
	

	ET on va s'arrêter avec Maggy qui trouve qu'on a trop de médecins en Wallonie!!!! sans doute qu'il y a en a trop qui n'ont rien à 
	faire!! On n'a même pas envie de commenter. [image: ]
	  
	
  


	  Vendredi 10 mars 2017.


	
	“Le fait que les hommes tirent peu de profit des leçons de l’Histoire est la leçon la plus importante 
	que l’Histoire nous enseigne.” (Aldous Huxley cité par Benoît!!)
	
 

	Ce soir, Le Havre, meeting Benoît Hamon : son programme pour l'Europe

	
	Merci à LCI pour ce direct.

	
	Par contre, 2 invités lamentables.... Quand on n'a rien à dire ou juste des conneries, on fait un grand show à la
	Trrump! Et les 2 invités n'ont semble-t-il pas écouté ce que Benoît a dit .... ils retiennent qu'il n' a pas crié, 
	hurlé, dansé, invectivé....
	


	
	Nous, on retient qu'il a livré une excellente analyse exhaustive de tout ce qu'on peut reprocher à l'Europe et qu'il
	faut absolument changer.
	

	La preuve qu'une présentation toute en sobriété peut marquer bien plus qu'un concert bruyant sans le moindre fonds!!
	

	Curieusement, il y avait dans l'assistance une très forte présence de jeunes contrairement à ce qu'on voit dans les 
	meeting Fillon, Macron, Le Pen, qui ressemblent plus à des assemblées de 3 X 20 !!! (pour rester gentil!!!) 
	
	



	






  Vendredi 10 mars 2017.



	A revoir pour ceux qui l'ont manqué : le 13H sur France 2 !
	

	Même constat en France qu'en Belgique sur le manque criant de médecins, ophtalmologistes, dentistes,....
	mais plus d'initiatives que chez nous.....
	

	On se croirait chez nous :  même surréalisme!!!!
	

	 : chez les ophtalmologistes : 109 jours d'attente en moyenne pour un rendez vous! 250 départs à la retraite!!
	 Numérus Clausus 125!!! Cherchez l'erreur....
	 


	 
	 Ensuite on nous parle d'une directive européenne qui entrera en vigueur en 2020 : obligation pour les nouvelles
	 constructions d'être passives!!! Illustration par un reportage au Grand Duché du Luxembourg qui n'a pas attendu
	 pour l'imposer dans sa législation dès aujourd'hui!!  
	 

	 A quand chez nous, quand on sait que la Belgique à la veille habitude de se faire tirer les oreilles par la 
	 commission pour ses fréquents retards dans la transposition des directives européennes???
	 


	 Encore : présentation par Anne Laure Denans de son nouveau livre : le nouveau guide des additifs!
	 

	 338 additifs "autorisés", dont 90 peuvent potentiellement poser problèmes pour la santé
	  Un formidable outil informatif et pédagogique mis à la disposition des consommateurs,  selon le Pr Jean-François 
	  Narbonne. Il permet d'identifier les additifs sûrs et ceux qui ne le sont pas. C'est le seul guide à jour des 
	  données scientifiques.
	   
 
 
	  	Et si on essayait un truc bien meilleur pour la santé que le mois sans viande!!!!
	  	
 
	  	On va essayer le mois sans additifs.... pas tous d'un coup, ce serait trop fastidieux mais en choisir un par 
	  	mois!!!
	  	
 
	  	Ceux qui participeront devront lire les étiquettes de tout ce qu'ils mangent, ce qui ne pourrait être qu'une saine 
	  	habitude à prendre ... pour s'empoisonner déjà moins!!!
	  	
 Allez, on va commencer par le E621 , pour ne pas prendre un exemple tout à fait au hasard!!! 
	    




	
 
 




	  Mardi 7 mars 2017.


	Hawaii le paradis des essais OGM 

	Voici un extrait d'un superbe documentaire sur Hawaii diffusé sur France 5 le 5 mars 2017!!!

	
 
	
	

		
	
   	 
   	 Hawaï Le paradis des OGM . La résistance s'organise.
  		 
	


	
	

	
	  Mardi 28 février 2017.


	Ce midi au JT de la RTBF, tombé du ciel, un sujet sur le Dentifrice!!!.
	

	Et donc, plein d'espoir, on se dit super la RTBF saute sur la seule chose qui relie l'actualité au dentifrice!!!
	
Ben non, rien..... Tristan avait peut être juste mal au dent!!![image: ]
	

	Pas un mot sur : La Commission européenne vote à nouveau ce mardi 28 février une définition à donner aux perturbateurs endocriniens, 
	ces substances chimiques présentes presque partout dans l’environnement (pesticides, cosmétiques, matières plastiques)
	et susceptibles de modifier notre système hormonal.
	 


	  Pour ceux que la protection de leur santé et celle de leurs enfants intéressent : si vous avez raté le superbe
	  documentaire de France 5 diffusé ce dimanche :  Colorants, édulcorants, conservateurs que cachent ils?, vous pouvez
	  le retrouver ici :
 
	  Une bonne place est aussi faite à l'information sur les nanos 
	particules!!!!  que l'on retrouve partout aussi bien dans l'alimentation, que dans le DENTIFRICE, et dans bien 
	d'autres choses de notre quotidien!   
	


	 Et pour ne pas vous inquiéter, l'obligation d'informer de la présence de ces nanoparticules décrétée par 
	la commission européenne n'est respectée nulle part. Pour une fois que le parlement avait résisté à la pression
	des lobbies... où sont les contrôles? 
	


	On ne doute pas un instant que Tristan va défendre l'honneur de la RTBF en signant la pétition qui réuni déjà 
	plus de 300 000 signatures pour lutter contre le lobby de l'industrie chimique  

	 C'est ici!!!! 
	
	Faites comme nous et bientôt lui? signez en masse cette pétition... pour la santé de tous ceux qui vous
	tiennent à cœur!!!! 
	
	
	



	  Samedi 18 février 2017.


	
	Découvrez les votes des parlementaires européens belges sur le Ceta.

	 Vérifiez si votre élu pense comme vous!!! 
	

	Vous constaterez qu'en Belgique, les représentants des partis qui forment le gouvernement ont voté pour et donc, 57%
	ont avalisé le Ceta sans se soucier des centaines de milliers de citoyens qui sont contre!

	Seuls 38% ont voté contre

	
	En France, on a mieux entendu les citoyens : 64% ont voté contre et seulement 22% pour !!!
	

	
	Et donc, il reste le vote des parlements qui doit se faire à l'unanimité!!! Il y a donc tout lieu de penser
	que la France votera NON. Ce qui devrait réconforter le parlement wallon : il ne sera pas seul!!!
	
 Pour rappel, Paul Magnette a lancé un ultimatum (se terminant le 31 décembre 2016) à Charles Michel pour
	le dépôt du dossier Ceta au service juridique de la commission européenne. On vous rappelle que c'était une condition
	à la signature du parlement wallon. Mais... on connaît les promesses de Charlot!! Donc, on aimerait savoir si c'est 
	fait : Merci à Paul de communiquer sur le sujet!!!  
	 L'observatoire des tweets !!!! 





	  Mercredi 8 février 2017.


	Conférence de presse de l'Alliance pour la santé et l'environnement	
	
	
	
	[image: ]
 
	Lancement dans différentes villes d'Europe de la campagne pour l'interdiction du glyphosate -Pétition adressée au 
	parlement européen.

	

	Etant présent, j'ai pu constater que tous les médias "traditionnels brillaient par leur absence! Pas de TV, pas 
	de "grands" quotidiens. Normal, diront certains les pesticides qui détruisent notre vie et celle de la planète 
	ne sont pas un sujet intéressant!!!! Je vous laisse juge...  

	

	Cette initiative vise à récolter un maximum de signatures contre l'utilisation du glyphosate qui empoisonne les
	champs, les cours d'eau, la mer... en résumé tout ce qui sert de berceau à ce que nous mangeons!!!

	Nous vous rappelons à toute fin utile que le glyphosate est une composante indispensable dans la plupart des OGM
	et donc sans glyphosate...les OGM....


	
	Présent :
	HEAL représenté par : Génon K. Jensen, Executive Director at Health arhd Environment alliance 

	GreenPeace représenté par : Franziska Achterberg Greenpeace EU food policy director 

	WeMove.EU représenté par :Oliver Moldenhauer, Executive Director 

	
	
		Vous trouverez ici le dossier de presse complet!!! 
	


	Vous pouvez signer la pétiton sur  Le site Stopglyphosate.org!!! 
	

	Ainsi que sur  WeMove.eu!!! 
	


	



	  Vendredi 3 février 2017.


	
	Une question parlementaire a été posée à Jan Jambon le 2 août 2016 concernant les résultats de l'audit commandé en
	2014 par le commissaire générale de la police intégrée. Le délai de réponse était le 7 octobre 2016! Il semblerait
	que la réponse à apporter ait été sujette à mûre réflexion car elle a été apportée en janvier 2017!!!

	Plus de 6 mois donc, pour en fait ne pas répondre à la question puisqu'elle ne donne pas les résultats de cet audit.
	Cependant il "reconnaît" : Un manque de gouvernance IT peut être invoqué comme cause des problèmes internes aux 
	départements information et ICT 

	L'audit décrit des problèmes touchant l’intégralité du cycle de gestion de l’organisation. Bien entendu, les 
	départements information et ICT y sont eux aussi sujets en parlant de problèmes logistiques et financiers rencontrés 
	à travers l’ensemble de l’organisation de la police fédérale.

	Ensuite : 
 grand moment une mayonnaise "montée" à partir de 2012 : cette stratégie qui vise à remédier aux 
	carences détectées ayant mené à l’élaboration d’un programme d’amélioration de la gestion de l’information et de 
	l’ICT dans le cadre du plan national de sécurité 2012-2015 écoulé, va ainsi au-delà des constatations et 
	recommandations faites à l’occasion des audits qui font l’objet de cette question.


	On vous traduit ce grand moment de solitude......

	Il essaie de nous justifier le fait que cet audit en cours fin 2014 lors de son arrivée au gouvernement a été
	déclaré "plus d'actualité" par qui, sinon lui? 

	Si les problèmes, comme il nous dit était identifiés en 2012... pourquoi la CG a-t-elle demandé un audit en 2014?

	En réalité, les problèmes informatiques à la police fédérale étaient identifiés depuis 2001 (date de sa création)
	et on fait l'objet d'un projet EPIS qui identifiaient rigoureusement les mêmes causes que celles reprises par
	Jan Jambon en 2015 pour mobiliser des moyens dans le cadre du projet I-Police!!!


	
	On est donc, très étonnés que, dans le cadre de la commission attentats, il n'a jamais été fait état de ce marasme
	informatique dans les causes pouvant expliquer les "ratés"!!! 

	Petite illustration: le DGR de la police fédérale dans ces vœux  datés de fin décembre 2016 nous annonce :
	"Merci à la direction de l’information et de l’ICT. Ils ont réussi à lancer le projet i-Police (et j’ose presque dire 
	que, de cette manière, la police quitte ‘l’âge de pierre’ et est catapultée dans ‘l’ère moderne de l’information’)".   
	

	Un rien osé quand la commission attentats a reçu quelques semaines plutôt le directeur de l'informatique de la 
	police fédérale (audition à huis clos!!!) pour la présentation du projet I-Police ....dont il annonce la mise en 
	place pour 2021!!!.
	

	On vous éclaire la "stratégie Jambon" et ses effets à la police!!!

	Voici un extrait d'un conseil de direction de la police fédérale du 8 avril 2013 :

	extrait pour la police : 

	3. Programme ISIS (Wim Liekens, Yves Vander Auwera)
	Le responsable du programme ISIS approche la problématique budgétaire ou comment réduire les budgets? Afin de 
	couvrir le risque de dépendance par rapport aux consultants externes mais également de libérer des moyens financiers,
	 il conseille au comité de direction de mettre en place une politique d’internalisation (« insourcing ») comme 
	 mesure structurelle qui portera ses fruits à court, moyen et long terme. Cette mesure pourrait être une solution 
	 pour diminuer de plus de moitié le nombre d’externes (-20% en 2013, -30% en 2014 et -10% en 2015). 
	

	Que Jambon en fait-il? :
	- il consacre 100 millions sur les 400 qu'il a reçu pour la lutte contre le terrorisme..voyons comment il dépense :

	- voici concernant quelques chiffres qu'il communique en réponse à une autre question parlementaire :

		consultants externes versements à l' ASBL Egov : 
		
 2013 = 1 189 841,69 euros
		
 2014 = 1 670 155,26 euros
		
 2015 = 3 055 676,06 euros
		
 Vous conviendrez que ce n'est pas vraiment ce qui était recommandé par la police fédérale en terme
		de coût et encore moins en terme de stratégie.  

	On vous rappelle que Jambon est un des grands adeptes de l'OUTSOURCING 
	

	On se dit qu'il n'a pas dû lire le rapport de la cour des comptes de 2009 sur le fonctionnement de nos ASBl 
	informatiques de l'état dont Egov fait partie (créée en 2001 en même temps que la police intégrée dans le grand 
	cri "Plus jamais ça" suite à l'affaire Dutroux).
	

	Curieux quand on sait que ces ASBL sont les incontestables responsables de l'IMMOLISME de l'informatique
	de TOUS les services publics fédéraux
	
 
	- il signe un contrat de 15 millions d'euros avec Microsoft pour des licences absolument inutiles et en totale 
	incompatibilité avec un accord de gouvernement de 2013 au sujet d'une informatique commune aux services publics 
	fédéraux, régions et communautés! 
	
	

	
	
	
		Voici la réponse à la question parlementaire concernant l'audit de la police fédérale! 
	
	
	
		Voici la réponse à la question parlementaire concernant le coût des consultants des ASBL! 
	
	
		
		Vous trouverez dans nos autres rubriques des tas de réponses concernant de nombreuses questions interpellantes. 
		
	
	



	  Mardi 31 janvier 2017.


	
	Bon, pour que les choses soient claires, si on ne vous dit rien sur Publifin c'est pour ne pas rajouter à la remarquable cacophonie qui 
	agite la presse. 	Notre opinion est simple, c'est un cirque qui arrange +/- bien tout le monde .... sauf nous!. Nous, c'est vous et 
	moi : tout le monde ce sont tous les partis qui ont profité du système!!! il n'y en a pas un pour rattraper l'autre. La Honte dans 
	l'histoire, c'est que tous, ils savaient bien sûr, que cela dure depuis des décennies et s'épanchent dans de grandes envolées 
	comme si c'était une découverte! 

	Je suppose que vous aurez remarqué comme moi que ceux qu'on entend (curieusement d'ailleurs) le moins sont ceux qui n'ayant jamais
	été au pouvoir sont évidement exempts de tout soupçon!!! 

	Et pourquoi ça arrange bien tout le monde ? Facile Publifin + Kazakhgate .... Quel pied!!! La presse est heureuse et très occupée 
	dans la compet: qui sera le + exclusif, qui le  rapide, qui+ +... et on ne parle de plus rien d'autres à part quelques clins d'œil 
	à Trump!!! Et pendant ce temps là ...(comme disait Gilbert) notre gouvernement fédéral se complaît dans une douce somnolence heureux
	de ne pas faire les feux de la rampe!.. 
 

	Mais, les petits nouveaux n'ont pas encore tout compris (pour vivre heureux...)et donc Jambon qui n'en rate pas une n'a pu s'empêcher 
	de mettre son grain de sel en expliquant la mafia wallone. (Vous pensez qu'il n'y a pas d'intercommunales en Flandre? et qu'il n'y a
	pas de "mandaté" NV&A?)... Et de se projeter déjà dans le futur gouvernement fédéral en se frottant les mains de la chute du PS dans 
	les intentions de votes en Wallonie. On vous a déjà dit qu'il lui manque une calculette : alors, le PS en 2014: 32,6 et en 2017: 23,6
	le MR 25.6 en 2014 et en 2017 19.4 .... moi pas calculette non plus mais grosse louche qui suffit pour voir qu'ils sont tous les deux 
	à plus ou moins:- 25%.

	Il a donc fait un gouvernement avec Charlot qui représentait 25% des votes exprimés .... pas sûr qu'avec -de 20,il se sentira encore
	si "légitime"...

	C'est vrai qu'en Flandre tu fais 30% sur ta partie de territoire ( on pourrait d'ailleurs en discuter de ce concept débile..)et tu te 
	considères comme incontournable pour le pays!!! On pense pas que Marine en France même avec 45 % soit invitée à prendre le trône!!!
 
	

	
	  Mercredi 11 janvier 2017.


	
	Tout d'abord, comme promis voici ce fameux arrêté royal dont on vous parlait hier!!!

	Arrêté royal du 19 juillet 2001 (M.B. du 28.7.2001) relatif à l'installation des organes stratégiques des
	services publics fédéraux et relatif aux membres du personnel des services publics fédéraux désignés pour faire partie 
	du cabinet d'un membre d'un Gouvernement ou d'un Collège d'une Communauté ou d'une Région.

	

	Première remarque : Il ne s'applique pas que pour les ministres ou secrétaires d'état du gouvernement fédéral.
	Tous les autres dans les régions et communautés en profitent aussi!!!

	

	
	voir onglet #ImagineBelgium
	
	





	  Mardi 10 janvier 2017.


	Nos pauvres ministres et secrétaires d'état sont débordés..... ils n'ont même plus le temps de bricoler ou de jardiner un peu à la maison.

	On en viendrait presque à les plaindre......	Mais hier, Marie Noëlle nous a dit que c'était pas bien de les plaindre car ils ont une petite compensation!?!?

	Et de nous sortir qu'un gentil arrêté royal de 2001 en son article 8, de part son aliéna 2, il prévoit ceci!!!! :

	 Parmi ces collaborateurs, un équivalent temps plein du niveau D peut être employé au domicile du ministre ou du secrétaire d'Etat.
 

	Et donc, maintenant, tous les petits enfants vont vouloir être ministre quand ils seront grands!!!!

	

	Bon, on va laisser les joueurs mariner un peu et on vous livrera demain cet arrêté ministériel dans le détail... rassurez vous, ce n'est pas une mauvaise blague!!!

	
	Mais, par contre, ce petit épisode burlesque nous a mis en appétit et bien sûr interpellé!

	Nous avons bien sûr intégré la réflexion engendrée par cette découverte dans le cadre des grandes idées qui bourgeonnent dans la 
	politique à l'approche du printemps.... les jours s'allongent!!!

	Et là, FIAT LUX : on a trouvé la solution pour mettre fin définitivement au chômage en Belgique!!
 

	Pendant qu'en France et en Belgique... tous les grands penseurs se mesurent sur le thème de l'allocation universelle... (voir chez nous ce dimanche dans A votre Avis sur la RTBF)
	nous allons mettre tout le monde d'accord!!!

	Et oui...PAS QUESTION D'UNE ALLOCATION UNIVERSELLE qui présentée par le MR n'est qu'un piège à con, le PS est plutôt 
	contre (pas sur le principe mais redoute la manière) le CDH promet d'y réfléchir (vont avoir du temps!!!) Ecolo assez pour, a déjà 
	tout compté mais pas sûr qu'ils ont pensé à tout et enfin le PTB.... qui n'en revient pas encore et qui plus malin attend que le nonos saute de la mêlée..pour arbitrer

	
	Ben oui, surprise, nous on n'en veut pas.... pourquoi? Ben d'abord parce qu'on est parti pour 20 à 30 ans de débat....

	Mais surtout par ce qu'elle ne sert à rien ....quoi de plus simple que de supprimer le chômage :  pas l'allocation mais bien le fait de société dans laquelle le partage n'existe plus!

	Et donc, tout le monde à compris .... on supprime en réalité les chômeurs.... on leur donne du boulot à tous!!!!!!! pas de panique.

	Qué???? Facile on transforme le forem en service public chargé d'attribuer un emploi d'ouvier technique à chaque belge sans emploi!!!

	Bien sûr, on leur donne un salaire au barème légal sur lequel ils paient des charges salariales (à l'état bien sûr pour ceux qu'on pas encore tout compris),
	ils cotisent pour leur pension ... enfin, ce sont des travailleurs comme tous les autres travailleurs!!!!

	Imaginez: tout le monde a du boulot! fini les allocations de chômage.
	
	Pourquoi tout le monde ne peut pas se faire payer un ouvrier comme les ministres?


	Ben heureusement, y a pas assez d'anciens chômeurs pour tout le monde!!!!

	C'est bien vrai... donc va falloir partager : on fait un tirage au sort dans la population et les gagnants reçoivent une aide pendant 
	un an et puis on cède son tour aux autres!!! A l'issue de l'année de support, on peut très bien engager "son" ouvrier à titre définitif et il sort du service public emploi!!!

	On est sûr que de brillants économistes vont faire tous les calculs de faisabilité quant au financement possible de la réforme.... on 
	attend confiant leurs sarcasmes mais surtout leurs calculs merci de nous les envoyer, on se fera un plaisir de vous répondre! et de vous faire penser à ce que vous aurez oublié.
	


  
	   
	   
	 
	  Samedi 10 décembre 2016.


	Les fêtes approchent... la NV&A se fait des cadeaux...

	Après le nouveau SPF hier, la NV&A nous parle d'un autre cadeau qu'elle se prépare!

	 La RTBF vous informe !!!!  Le projet menace 5000 emplois!

	Et nous, on vous explique... 

	A vrai dire,cette info tombe plutôt bien! On avait arrêté hier notre rédaction pour cause de dépassement d'heure
	raisonnable et on allait vous (re)parler de la stratégie NV&A....

	Et on se dit que , à force, ça va se remarquer la pertinence des analyses qu'on fait... 

	Donc, l'info communiquée par la RTBF est très loin d'être un Scoop!!! : 

	
	Le 13 octobre 2014 on vous alertait déjà sur : Le nouveau challenge de la NVA  : comment achever l'état Belgique 
	sans parler de communautaire durant 5 ans! (toujours en ligne depuis, voir en fin de page!)

	
	On vous en reparlait le mercredi 21 octobre 2015(toujours en ligne depuis, voir en fin de page!

	extrait:

		"Nous vous rappelons notre message du 13 octobre 2014 (voir plus bas)à propos de la stratégie de la NVA visant à 
	déplumer l'état Belgique. Mais Charles et Alexandre n'ont pas encore compris qu'il n'est pas toujours gagnant de porter 
	le chapeau pour les autres dans leur grande soif de "il faut qu'on parle de moi". La NVA a bien compris qu'il suffit 
	de leur suggérer que l'idée vient d'eux.....
	Toujours dans le cadre "déplumer l'état Belgique, l'Echo nous annonçait hier : "La police est en passe de devoir 
	mettre en chantier une très grande réforme, qui verrait la suppression ou la sous-traitance de nombreuses activités 
	policières à des firmes de gardiennage et à des entreprises privées comme bpost (tiens donc!). Etude demandée par un 
	certain Jan Jambon. Tiens donc, encore un NVA!!!!!!!!" 

	Mais Jan est bien 2 X plus fort que Steven! Lui non plus ne veut pas licencier de policiers, juste les 10 000 calog 
	membres de la police fédérale!!!

	On vous en reparlait le jeudi 22 octobre 2015 voir ci dessous!

	Nous revenons à l'article publié par l'écho du 20 octobre 2015 concernant la Police fédérale et son ministre Jambon 
	qui nous apprend : "Le plan de suppression de tous les services de support de la police concerne à lui seul plus 
	de 10.000 emplois". Mais aussi : "Mais des sources bien informées indiquent que ce plan serait la base de la réforme 
	que le ministre souhaite encore lancer cette année.".

	Le Soir+ du 19 octobre nous apprenait que le même ministre Jambon a signé un contrat de 3 ans pour l'achat à Microsoft
	de 14461 (chiffre vérifié)licences du dernier attrape-sous pondu en janvier 2015 par la boîte à Bill!!!! 

		
	Le samedi 6 février 2016 on vous disait:

	"Donc un premier tweet va concerner cette info Non pertinente : Les dérives de l'état belge... On nous parle à 
	longueur d'année de la lutte contre la fraude fiscale qui rapporte des sous aux caisses. On déduit que 4 milliards 
	d'euro,c'est une petite paille qui n'intéresse pas Charles!!!!! C'est bizarre d'ailleurs, lui qui rêve avec son 
	copain Jan Jambon de céder au privé un maximum de charges assurées par le secteur public, ce serait un des rares 
	moyens à leur disposition pour virer des fonctionnaires statutaires en les dénonçants"

	
	
	  
	
	



	  Vendredi 9 décembre 2016.


	Quelle journée... on vous annonçait le meilleur de l'année il y a quelques minutes! Grave erreur, on nous sert 
	maintenant le Scoop de l'année :

	La nouvelle idée lumineuse du gouvernement Michel prend corps!!!!

	Prenez quelques trucs qui merdent et mélanger les ensembles, vous avez la solution qui va tout arranger!!! 

	On vous annonce une heureuse naissance : le SPF Stratégie et Appui!!!!

	
	 lien vers l'article de L'écho du jour. !!!! 

	On va vous le commenter et vous saurez tout ce l'article ne dit pas!


	Et que pour l'info soit complète :

	
		Voici le communiqué de presse officiel publié par l'agence Belga! 
	


	
	Mais d'abord, une petite précision : On dit toujours que Bart De Wever est le vrai premier ministre de ce 
	gouvernement. Et vous pensez que Steven Vandeput est le vrai ministre de la fonction publique? Grave erreur!

	Voyez plutôt : 
	
		qui est à la manœuvre!!! 
	


	Avant le grand départ, on va quand même vous mettre un petit commentaire sur les inquiétudes de Hendrik
	Bogaert, lui-même ancien secrétaire d'Etat à la Fonction publique."le dossier censé générer
	une économie structurelle de l'ordre de 750 millions d'euros à l'horizon 2020"

	En clair, virer des milliers de fonctionnaires pour rapporter 750 millions d'euros!!!

	"L'ambition du gouvernement n'était pas non plus d'opérer une refonte de la fonction publique mais de démarrer "des 
	projets très concrets" qui auront déjà un impact durant cette législature"

	Modeste,  mais sous entendre qu'avant rien n'a été fait quand on s'est assis sur l'accord du gouvernement précédent
	pour la réalisation d’un e-gouvernement intégré et osez parler de démarrer de projets concrets... faut être 
	sacrement gonflé!!!

	"Le ministre Vandeput a quant à lui défendu sa méthode des petits pas, préférable à celle du 'big 
	bang'. Les grands plans du passé n'ont pas toujours accouché du résultat attendu, a-t-il fait observer."

	En parlant des grands plans du passé,on se dit qu'il a du les étudier en détail!!!

	Il n'a certainement pas dû lire le plan de e-gouvernement sur lequel il s'est assis avec ses collègues et n'a pas vu
	que le gouvernement wallon avait déjà commencé sa mise en application. On vous laisse (re)découvrir) cela plus loin 
	ci-dessous! Mais on comprend qu'un peu de changement, sans être le big bang inquiète le Fedict!!! 
	 
	 
	


	Allez on vient au cri de victoire(i?) du jour 

	
	On vous dit : "Les cinq organisations qui fusionnent en une nouvelle organisation ont un objectif commun: soutenir
	les autres services publics fédéraux."

	Ce sont :  les services du SPF Personnel et Organisation, du SPF Budget et Contrôle de gestion, Fedict, Selor et 
	Empreva.


	
	
	On vous conseille d'abord de lire ci-dessous notre post du 2 décembre 2016 qui vous aidera à comprendre pas mal de choses
	sur l'(le manque) organisation de l'état et sur l'Œuvre du gouvernement Michel depuis son arrivée!

	Ensuite dans le menu vertical, il y a un onglet commission attentat..  quand vous arrivez à la page, il y a un nouveau menu 
	vertical avec entre autres, un onglet Fedict qui fait partie de la grande fusion et vous pourrez constater la grande 
	confusion que cette ASBL informatique amène...

	on ne résiste pas à vous "servir" un avant goût... :

	30/08/2013

		Perquisition dans une administration publique

		Il est question de faux en écriture, fausses factures, violation de la loi sur les marchés publics et malversations 
		dans le cadre du projet de gestion du personnel des administrations fédérales, projet en panne depuis mai 2007 
		et qui a connu depuis de nombreux rebondissements.
 
		 Perquisition Fedict 
		Bien sûr, on n'a plus eu le moindre écho de cette enquête...

		
		

		Nous vous proposons maintenant de lire :
		
		le texte d'une question parlementaire qui devrait arriver chez Charles Michel très bientôt 
		

		Dans le nouveau "melting pot" de Charles, on trouve donc avec Fedict, le Selor!

		En bref, le Selor est le service de recrutement du personnel des services publics soumis aux règles strictes
		de l'administration!

				
		Un autre grand moment de l'article du journal l'écho sur le fonctionnement du système :

		" Audit interne. C’est assurément un point délicat. La loi du 22 mai 2003 impose au fédéral de se doter d’un 
		audit interne indépendant. Cette obligation s’est matérialisée par le biais de trois arrêtés, pris le 17 août 
		2007, qui prévoient un comité d’audit commun pour l’administration fédérale. Mais il a fallu huit années de 
		plus, le 4 mai 2016, pour assister à la création officielle d’un service chargé des activités d’audit interne 
		au sein de l’administration fédérale. Une lenteur que déplore la Cour des comptes dans son dernier Cahier 
		d’Observations, publié le 29 novembre dernier. D’autant qu’au 30 septembre 2016, l’appel à candidatures pour 
		désigner le responsable de ce service n’était toujours pas lancé. En attendant, c’est un chef ad interim qui 
		dirige le service depuis le 1er juillet 2016."

		
		Ben, à propos d'audit, début 2014, Catherine De Bolle a commandé à l'inspection générale de la Police, un audit
		sur l'informatique de la police fédérale. L'audit a bien commencé...mais on attend toujours les résultats!!

		Le 2 août 2017, une question parlementaire demandant les suites de cet audit a été adressée à Jan Jambon, ministre
		chargé de la Police! Le délai de réponse était fixé au 7 octobre 2016 mais on attend toujours la 
		réponse.... Visiblement la question gêne..... 
		


		On a quand même un gros souci avec l'article de l'Echo qui nous parle de - Ombudsman, - Lanceurs d’alerte et 
		personnes de confiance.... et qui nous paraît avoir été rédigé après avoir tendu l'oreille à Sophie Wilmès qui 
		aurait un peu tendance à s'approprier quelques "trouvailles" datant du gouvernement précédent!!!

		Par contre le communiqué de presse officiel nous informe :"La structure organisationnelle de ce nouvel SPF 
		présente six directions générales" dont une attire particulièrement notre attention : 

		La transformation digitale!!! Quand on sait que grâce à la Smals et à Fedict (créée en 2001 pour la bonne cause)
		l'informatique du fédéral date du siècle dernier... on ne comprend pas très bien à quoi sert de ce magnifique
		projet ci ce n'est qu'à faire un grand coup de vent de plus!!! Il n'y a absolument aucune chance qu'il
		soit fonctionnel pour 2020 et les projets concrets seraient-ils : refaire les études de 2001 pour arriver à la
		conclusion que rien n'a changé! Ressortons alors les études 2001... elles sont toujours d'actualité!

		Vous voulez encore un exemple précis?

		Voilà... Mypension.be a un superbe site internet. Vous arrivez bientôt à l'age de la retraite. Vous recevez un 
		courrier vous annonçant la bonne nouvelle (au cas ou ça vous aurait échappé). On vous envoie de jolis 
		formulaires, mais on vous annonce fièrement que vous pouvez vous connecter sur le joli site et remplir ces
		documents en ligne.... ce que vous faites bien sûr... des fois que la poste les perdraient!

		Et, quelques mois plus tard, vous recevez un mail de rappel ; vous n'avez pas rempli les documents!?

		Donc, vous vérifiez sur le beau site que les formulaires en question apparaissent toujours remplis(des fois
		que vous auriez écrit en blanc ou qu'un mauvais coup de vent soit passé par là...) et vous vous étonnez qu'ils
		connaissent votre adresse mail que vous avez indiqué sur un de ces formulaires et qu'ils ne voient ce que vous avez
		écrit sur les autres... Vous suivez toujours?

		Donc, vous répondez par mail au mail en vous étonnant de voir un rappel pour des choses que vous avez faites...
		et donc, proposez gentiment à la gentille dame d'envoyer ces formulaires remplis par courrier postal...

		Et là, miracle de la la technologie, très vite, la gentille dame vous téléphone en vous demandant d'envoyer
		les formulaires par courrier postal vu que elle se trouve à Namur... au bureau de Mypension et qu'elle ne peut
		pas lire ce qui est écrit sur le beau site de Bruxelles... que vous pouvez lire!!!!

		Mille excuses, mais on n'a pas pu s'empêcher de "prendre" le style conte de fée pour vous la raconter!!!

		Et ils vont rassembler toute la RH au nouveau SPF? Là, on est mort de rire!! Vous aurez compris pourquoi!

		Ils n'y arrivent pas entre services du même SPF....alors Les SPF entre eux, on vous laisse imaginer le massacre!
				
		


	  Vendredi 9 décembre 2016.


	"3 pas en avant, 3 pas en arrière..." La bande de clown à Charles Coué fait marche arrière!!!

	Le gouvernement fédéral a décidé de renoncer à l'introduction d'une taxe sur le sucre, rapporte L'Echo vendredi. 
	Le pouvoir d'achat des ménages en aurait trop souffert!!!

	Merveilleux, nos grands penseurs libéralistes se préoccupent de notre pouvoir d'achat!!

	Pathétiques quand on voit le bilan depuis qu'ils sont au pouvoir!

	Se préoccuper de la santé publique en saquant sur les remboursements, ça roule...

	Cirer les pompes de Coca Cola et de l'industrie agroalimentaire, ça roule...

	Mais, si on arrive comme au USA à 28% de la population qui est obèse.... on s'en fout!

	Bien sûr, il n'y a pas que le sucre...

	Mais on vous rappelle que personne n'est obligé d'acheter du sucre..... Mais aussi que de nombreuses personnes
	achètent des produits plein de sucre sans le savoir.


	Personne ne songe à interdire la vente d'un kilo de sucre qu'on peut utiliser à bon escient et dans des proportions
	raisonnables sans avoir à "calculer" combien on en a mangé dans tous les aliments qui en contiennent uniquement 
	pour des raisons mercantiles!
 
	Donc, il serait bien plus vital pour la santé d'informer! Mais il est beaucoup plus intéressant de donner des 
	cours de religion dans les écoles que d'éduquer les enfants à bien manger! 

	C'est vrai que les hautes tâches qui préoccupent nos ministres ne leur laissent pas le temps d'aller faire les 
	courses. Dommage, s'ils prenaient la peine de passer une après midi aux caisses de magasins dans lesquels les 
	clients au "petit" pouvoir d'achat font leurs courses, ils pourraient voir des tas de caddies très colorés par les
	paquets de boules, bonbons, chips,... qui ne contiennent que très peu d'aliments recommandables pour la santé!!!

	Souvent, ces produits "inutiles pour la santé" composent largement plus de la moitié du caddie!

	Ils comprendraient qu'il y a un grave problème d'information et toute une éducation à faire!

	Le but ultime étant de forcer l'industrie agroalimentaire qui, de puis des dizaines d'années, a formaté les goûts
	des consommateurs pour leur vendre de plus en plus de produits sucrés, salés à outrance, très éloignés de ce qui 
	est nécessaire à une saine alimentation.

	Et donc, oui à une taxe sur le sucre dans les boissons mais aussi dans tous les produits où il n'a pas lieu d'être. Ce 
	serait un bon début. 

	L'industrie agroalimentaire se mettra très vite au diapason! Mais attention : à la place de sucre, ils seront tenté
	de le remplacer par pire encore pour la santé! Il serait donc vital d'interdire les édulcorants de remplacement!

	Ils ne sont pas nécessaires pour retrouver le vrai goût des choses!!!

	On a été habitué au pire, on pourra se réhabituer aux vrais goûts des choses!!!

	Et même que ça pourra profiter à la sécurité sociale!

	

	L'idéal? une loi européenne pour pas qu'on entente : ils n'achètent plus chez nous... mais de l'autre côté de la 
	frontière... comme c'est trop souvent le cas!!!! 
	


	



	  Vendredi 2 décembre 2016.


	Cette fois ci, on en a marre De Charles Coué et de ses sbires du gouvernement. Faut les virer!
	

	Vous avez bien compris, cette fois on est vraiment très fâchés ! la dernière sortie dans le cadre du CETA
	a été la goutte qui a fait déborder le vase.....faut que ça cesse!!!
	

	Et donc, cette fois c'est parti non-stop! On va vous balancer  tous  nos dossiers et attendez vous à ne
	plus voir de très nombreuses choses comme vous les voyiez avant!!!
	

	Soyer patient, ça ne se fera pas en un jour vu les centaines de documents mais, il y en aura tous les jours!
	

	-le vrai bilan de ce gouvernement qui représente 26.69% des wallons qui ont émis un vote valable. Donc, +/- 20%
	des électeurs potentiels..... (nous, on n'oublie pas ceux qui ont dessiné sur leur bulletin ou qui ne sont
	pas venu!!)

	
	- la commission attentats
	

	-le marasme informatique des services publics fédéraux...
	

	Vous saurez tout! 
	


	
	L'informatique de l'état fédéral : de l'affaire Dutroux ...aux attentats!


	La commission Dutroux mise sur pied en 1996 dans la foulée de l'arrestation de Marc Dutroux et de la 
	révélation d'éventuels dysfonctionnements lors de l'enquête a débouché en 2001 sur la création de la Police
	Intégrée.

	La police fédérale a directement mis en place un projet Epis visant à se doter d'une informatique digne du 21ème siècle
	pour palier à l'héritage de la Gendarmerie vieux de + de 20 ans...

	En 2008, tout était prêt pour franchir le pas... mais rien n'a été signé par Patrick Dewael et ses 
	successeurs!

	En 2016 on est toujours au même point qu'en 2001!


	Au niveau fédéral, on a pris des mesures d'urgences pour doter le pays d'une informatique moderne: la 
	Smals 
	a accouché de l'ASBL Egov   plus connue maintenant sous le nom de Fedict
	

	Grâce aux brillantes compétences de ces ASBL et des informaticiens mis à disposition des SPF, et malgré un 
	
	
	rapport accablant de la Cour des Comptes en 2009  
	sur leur fonctionnement
	, quasi rien n'a changé. Et pour cause, ces ASBl gangrènent tous les services publics en torpillant toutes les initiatives
	de progrès et perpétuent ainsi l'immobilisme qui est leur seule chance de survie!

	

	 Vous trouvez cela surréaliste? On va vous prouver que c'est vrai!
 
	 
	 La police fédérale 

	 Voici un extrait d'une lettre datant du 14 avril 2016 adressée au Ministre Jan Jambon par un haut fonctionnaire:

	 "De problemen waarmee de Federale Politie geconfronteerd wordt, kunnen als volgt worden samengevat:


-technologische achterstand in het kader van het informatie-verzamelproces ten aanzien, van externe informatiebronnen;


- geen harmonisatie noch integratie van informatiegegevens binnen de diverse politieprocessen;


- geen integrale analyse mogelijk van alle centraal in de Algemene Nationale Gegevensbank opgeslagen informatie teneinde veiligheidsrisico's in kaart te kunnen brengen;


- gebrek aan tools voor intetiligente informatieanalyse en opslag van gegevens."

	C'est le reflet parfait de la situation de 2001 qui prouve que les dysfonctionnements constatés lors de la 
	commission Dutroux sont toujours à prendre en compte par la commission attentats!!!!


	Bien sûr, les autres services publics fédéraux souffrent des mêmes maux, nous en reparlerons plus tard.


	Mais, il y a plus grave!!! 

	On vous a parlé du torpillage systématiques des initiatives de changement :

	Le gouvernement précédant avait mis en place un comité de concertation et créé un :
	Plan de simplification administrative et d’e-gouvernement 2010-2014 "Ensemble Simplifions".

Projet d’accord de coopération entre les administrations fédérales, régionales et communautaires afin
 d’harmoniser et aligner les initiatives visant à réaliser un e-gouvernement intégré.

. Informatique administrative.

Stratégie informatique et modernisation de l’informatique administrative.

Marché public de fournitures concernant la fourniture d’une souscription libératoire de maintenance 
pour une solution logicielle de gestion électronique de documents (Alfresco). 

	Ce projet est devenu un accord ainsi qu'en témoigne ceci :

	14. L’accord de coopération du 26 août 2013: L’harmonisation et l’alignement des initiatives e-gouvernement des 
	autorités fédérales, régionales et communautaires est poursuivie en vue de la réalisation d’un e-gouvernement 
	intégré, et ceci aussi bien du point de vue de l’utilisateur, que du point de vue de l’autorité.

	Cet extrait provient de la note politique Du secrétaire d'état à la Fonction publique et à la Modernisation des 
	Services publics du 31 octobre 2013. Voici le lien    vers le document complet  issu du site FEDWEB
	
	


	Et comme par hasard, Charles Coué arrive avec la NV&A!!!!
	


	
	Et là ,on s'assied sur cette initiative intelligente (quoique tardive) pour recommencer les conneries!
	

	Et pourtant, Charles Coué prend son rôle de Premier très au sérieux: Voici les 5
	 promesses numériques du gouvernement Michel I  	issue de l'accord de gouvernement!!!

	 Examinons quelques points de la politique ICT!
	 
	1.
 "Le gouvernement évaluera la collaboration entre Fedict et Smals." Très intéressant quand on connaît la filiation :
	 ce sont donc bien sûr les mêmes incompétents (voir liste des administrateurs) qui se font manipuler!
	 

	 On serait curieux de savoir ce qu'à fait en ce sens notre Charles Coué!!
	 


	 Mais,la cour des comptes s'est de nouveau intéressée à eux pas plus tard que l'année dernière :
	 

	 
	    dans un rapport adopté le 24 février 2016. Ici le communiqué de 
	presse
	 

	 1ère ligne :"elle conclut à un défaut de pilotage basé sur des critères d’efficacité et d’économie". C'est qui
	 notre PILOTE PM1 ??   
	 

	 
	Pour le rapport complet:  
	C'est ICI 	Est ce que Charles Coué l'a lu? Juste le communiqué de presse?
	

	2.
"Le gouvernement veillera également à ce que le secteur ICT puisse continuer à se développer au maximum 
	en Belgique grâce à l'agenda numérique européen s'inscrivant dans la stratégie Europe 2020, ce qui devrait accroître
	 l'emploi dans le secteur."
	 

	 Quelle érudition! Ils connaissent la stratégie Europe 2020!!!
	 

	On ne doute pas qu'ils en ont scrupuleusement tenu compte : voyons ça!!!!
	

	Commençons par la dernière en date :  loi du 21 juillet 2016 : identification numérique	 
	

	   Le texte de la loi belge! 
	

	 Il s'agit bien d'une loi mettant en œuvre et complétant le règlement (UE)!!
	 

	 Donc, comme on est un peu nul, on a recherché le texte européen :

	 voici ce que nous avons trouvé! : 
	    l' Europe dit !  

	Chic hein l'Europe on peut même choisir plusieurs langues!!! Donc on a demandé aussi le néerlandais....
	des fois que Jan aie aussi envie de le lire hein!
	

	 Et donc , pas besoin d'aller très loin pour se faire plaisir, à la page 1 on trouve déjà :
	 

	 (4) | Dans sa communication du 26 août 2010 intitulée «Une stratégie numérique pour l’Europe», la Commission a
		identifié la fragmentation du marché numérique, le manque d’interopérabilité et l’augmentation de la 
		cybercriminalité comme les principaux obstacles au cercle vertueux de l’économie numérique.
	

	Et donc, un mot nous saute à l'oreille ( oui, c'est parce que on l'a déjà entendu NOUS!!!)l'interopérabilité   
	

	Et donc, comme on est aussi un peu vicieux, on s'est amusé à compter (mensonge, on a demandé à l'ordinateur de 
	le faire) le nombre de fois que le mot "interopérabilité revenait dans ce "RÈGLEMENT (UE) No 910/2014 D" !!!
	

	 Résultat : 42 fois  
	

	Et donc, on s'est dit que c'était important... pour l'Europe comme pour nous (ça, on le savait aussi ...patience)
	et donc, bien sûr, on a fait pareil avec la transcription dans la loi du 21 juillet 2016 chez nous....
	

	  Résultat 0 fois   
	 

	 Zut hein Charles, si tu l'avais lue celle là, tu aurais penser à ta promesse! Bon, ça va les mauvaises langues..
	 on sait...
	 

	 Maintenant, tant qu'on y est, on va vous parler un peu de la loi "Only Once" aussi transposée dans nos textes dans 
	 le cadre des directives de l'Europe mais surtout de l'impossibilité de nos services publics de la mettre en
	 pratique due à notre informatique du siècle passé qui "équipe" nos SPF!!!
	 

	 Mais, c'est un sujet incontournable... on y retrouve la  SMALS-FEDICT  qui n'a pas été oubliée!?!?!?
	 

		Devinez qui sont les dépositaires des bases de données authentiques???? Vous avez deviné!!! Nos chères ASBL  	 
	 

	 Et bien sûr, vous connaissez la musique.... 
	 
 "A la lecture du rapport intermédiaire il apparaît que la majorité des services publics qui participent
	  au programme ‘Only Once’ n’ont pas enregistré assez de progrès dans l’implémentation de la loi ‘Only Once’."
	  

	    AVEU extrait du conseil des ministres du 20 juillet 2016 
	
	
	


	


		  La suite, très bientôt, on vous conseille de (re)découvrir ce qui se dit dans les onglets présents dans
		 les menus 
	 
	  








	  Dimanche 13 novembre 2016.


	Les décortiqueurs


	
	Grande journée de l'autocritique à la RTBF!

	1. D'abord, les décodeurs : 1ère grande interrogation : les médias comprennent-ils encore le monde? -  Est-ce "la 
	fin d'un modèle médiatique" ?

	Les médias comprennent le monde des politiciens à la botte des multinationales. Cette espèce est sans doute en voie
	 de disparition. Les citoyens font entendre leur voix et il faudrait sans aucun doute les écouter mais surtout les 
	 entendre!

	 Alice Dive a dit : "Les électeurs de Trump ne lisaient pas les médias traditionnels!....
	 
	 

	 2ème grande interrogation : Les robots ont ils voté pour Donald Trump!

	 Alors là, franchement, on se marre!!! On vous parle d'une étude (vieux truc selon Nicolas) mais on en parle quand 
	 même!!! pour dire qu'elle est mal ficelée et on vous enseigne qu'en fait il y a eu 15 millions de tweets pour le 1er
	 débat  (et pas 4 millions selon l'étude) après une grande analyse faite maison et un appel au Big Data!!! : ben nous,
	 on se souvient bêtement qu'on ne reçoit les tweets des comptes auxquels  on s'est abonné (hormis quelques "sponsorisés") et
	 surtout qu'on pense que très peu des électeurs de Trump ont un compte et que les autres passent leur temps sur 
	 tweeter... comme certains journalistes ...)
	 Voilà un sujet pertinent!!!!
	  
	 

	 3ème grande interrogation : Silicon Valley Vs Trump!

	 De quoi les grandes multinationales de la Silicon Valley et les autres ont elles peur?. La seule chose qui peut les
	 inquiéter : c'est qu'on les empêche de nuire en rond! (variante de l'expression "danser en rond" qui leur va beaucoup 
	 mieux).

	 Trump va-t-il les obliger à payer plus d'impôts? .... lui qui s'est glorifié de ne quasi pas en avoir payé!!

	 Qui peut croire qu'il va ramener la main d'œuvre d'Asie aux USA??? Ce serait le bon moyen de les voir fuir ailleurs.
	 Déjà ils n'y payent rien et détruisent tout sur place! Pour ceux qui ne sont pas convaincus, on conseille de revoir
	 le magnifique Cash Investigations Les géants du net - Ennemis d'état! (si vous ne le trouvez pas, envoyer nous un
	 petit courriel et on vous aidera!!)

	 
	 Voilà encore ce qu'on appelle un sujet pertinent de débat!!!!

	 Et on vous épargne le reste.... on va se consoler en regardant A votre Avis.
	 


	 2. Ensuite donc... A votre Avis!!!

	 a) On reçoit Jambon.... 

	 Trump? Jan Prudent :On va voir ce qu'il va faire ... pas d'objection pour nous.. mais là, Alice Dive ( ouais c'est
	  la même qu'il y a 1/2 heure, celle de La libre Belgique!) nous sert le couplet sur le populisme!!! (le sujet 
	  préféré des "amalgamistes")...

	  Un grand moment ensuite, on nous passe une vidéo de la chambre avec l'intervention de Raoul Hedebouw sur la montée
	  du populisme avec des députés ( on se doute lesquels...)qui rient bruyamment... Meuh non, pour la grande famille
	  des Coué, tout va bien... rien à craindre!!!
	  

	  Ensuite, Alice demande notre pays est-il plus sûr qu'il y a un an ?

	  Oui on surveille nos djihadistes, ....des statistiques, .... attention, le danger est à venir,....

	  On apprend que les candidats E.I en prison ont internet et peuvent se radicaliser sans avoir de "contacts avec
	  d'autres"!!!!!
	  

	  	 Jan : nos mesures sont en place:  +1.600 policiers en 2016, 1.400 en 2017 ( on commente un peu plus loin, vous 
	  	  comprendrez pourquoi).

	  	 Chapitre 3 :  La question à 5 francs : faut il une nouvelle réforme de l'état en Belgique?... et les résultats du 
	  	 petit sondage : 46 % des spectateurs ( à priori pas des flamands!!!) sont pour une nouvelle réforme de l'état en
	  	 Belgique!!!


	  	 Et ben nous, on est 100% pour une nouvelle réforme de l'état, mais nous, on ne se contente pas d'une bête question
	  	 dont la réponse ne nous apprend strictement rien!! Donc, une réforme de l'état pour, après examen des conneries
	  	 qu'on apporté les 6 précédentes , re-fédéraliser tout ce qui marchait mieux avant: on est pour!!!

	  	 Si, c'est pour de nouvelles aberrations, on est 100% contre!!!


	  	     
	  	 On se plaint que les médias ressassent sans cesse le passé sans parler de l'avenir: ce qui ne joue pas en leur 
	  	 faveurs et indispose aussi bon nombre de spectateurs....

	  	 Mais là, on se lance carrément dans la science fiction : un 2ème gouvernement avec la NV&A en 2019...
	  	 


	  	b)On reçoit Nollet...

	  	Trump et sa position envers la Cop 21: prêchez un convaincu ..... 

	  	L'élection de Trump ... que faire contre le populisme...

	  	Boum, comme dirait Nollet! grande spécialité de la RTBF : on refait le match, concept gagnant au foot et qu'on
	  	étend à tout... pas marre de radoter?
	  	

	  	Nollet nous parle du très mauvais bulletin remis par la Belgique à la Cop22!.. et de tous les manques du gouvernement 
	  	actuel chez nous et n'oublie pas le rôle de l'Europe dans la situation actuelle!
	  	


	  	c) La lutte contre le terrorisme avec rappel des promesses de Jambon émises il y a quelques minutes!

	  	Et Georges Dallemagne (CDH, bien sûr) nous rappelle que déjà Joëlle (avant les attentats) engageait 1.400 policiers!
	  	Et bien sûr, pas plus qu'à Jambon, notre Sacha oublie de poser la question qui paraît essentielle à tout le
	  	monde: le solde.... combien cela fait il de résultat net 1.400 engagés... mais combien partent à la pension chaque 
	  	année? bien sûr,.... on a prolongé leur carrière .... afin de ralentir les départs???

	  	Et on nous initie à la notion de populisme pénal...

	  	Georges : 400 millions pour le terrorisme, seulement une petite partie est disponible et sert principalement
	  	pour financer les militaires dans les rues et pour la justice! Il fait partie de la commission terrorisme et on est 
	  	consterné par son ignorance : Jambon et le gouvernement (où Georges n'est pas) ont dévolu 100 millions d'euros à
	  	l'amélioration de l'informatique après avoir dit que les 400 millions étaient suffisant pour lutter contre le
	  	terrorisme! 

	  	Et une bonne partie de ces 100 millions part en fumée chez Microsoft, ce qui ne risque pas d'améliorer quoi que ce soit, que du contraire 
	  	sauf la position de la Smals, du Fedict et autre Egov, nos chères ASBL à la botte de Microsoft et qui doivent leur 
	  	subsistance au statu-quo de l'informatique de l'état fédéral depuis le siècle passé! (16 ans quand même)
	  	

	  	Suffit de lire le premier rapport de la commission attentats daté du 18 juillet 2016.... pour constater le règne 
	  	de la langue de bois, car après 311 constats et recommandations.... on n'y a toujours rien appris!!!
	  	


	  	Normal, vous allez me dire, vu que ce cher Patrick (président de la commission) a quand même été Ministre de 
	  	l'intérieur de 2002 à 2008 (avant de céder le relais à Guido, puis à Annemie) Vous ne rêvez quand même pas qu'il 
	  	avoue avoir entretenu cet immobilisme caractérisé et reconnaisse que rien n'a changé depuis 2001!!! 
	  	

	  	d) Un dernier grand moment! Élection de Donald Trump : Analyse du mot de l'année, entendu pour la xème fois de 
	  	la journée: Le Populisme!!!

	  	Le petit sondage : 61 % des spectateurs (qui ont participé..on ne saura jamais combien!) attribuent la victoire 
	  	de Donald à un problème de société!...

	  	Brillante intervention de Christine Coué (MR) qui, du haut de la grandeur que lui confère sa famille, nous parle 
	  	avec mépris de la "Vox populi" dont les représentants mènent "au cul de sac intellectuel"!!!!

	  	Elle nous fait un cours sur le parler vrai, mais surtout le parler franc....et dénonce les partis  politiques
	  	qui pratiquent la langue de bois.... ce que la famille Coué au grand complet ne pratique jamais. Vous avez déjà 
	  	entendu Charles, Willy, Didier,Daniel, Marie-Christine.... raconter autre chose que la stricte vérité (l'évidence)
	  	pour eux et oublier la moindre promesse clamée en public...

	  	
	  	Populisme, populisme, populisme,.... on est saoul!!!!  Écoutez les citoyens... à tous les partis, trouvez nous des
	  	candidats présentables et au MR : commencer par nous débarrasser d'urgence de Christine Defraigne, elle est
	  	insupportable de suffisance et de mépris !!! On a pas eu le courage de l'écouter jusqu' au bout!!!!        
	  	
	  	
			  	
	  	


	  	
	  	A méditer : 3% attribuent la victoire de Donald à l'impact des "réseaux sociaux" 

	  	Et là, chère RTBF et tous les autres médias... c'est le moment ultime : il est grand temps de faire votre 
	  	méa culpa!!! Vous n'arrêtez pas une seconde de nous bassiner avec ce que nous appelons les réseaux ASOCIAUX!
	  	Petite leçon de français : définition du mot asocial = qui n'est pas adapté ou qui ne veut pas s'adapter à la 
	  	vie en société.

	  	La vie en société, c'est sortir de chez soi, voir du monde, faire du sport, faire du théâtre, s'intégrer dans 
	  	une des multiples associations qui s'occupent des gens.....en un mot : PARTAGER

	  	Et certainement pas rester chez soi, le cul sur une chaise devant un écran pour soigner son nombrilisme!!!

	  	Et en plus, c'est sûrement pas comme ça qu'on va changer le monde!!!!

	  	A vous entendre, chers médias, sans cela, la vie n'est plus possible... il serait grand temps de sortir de chez 
	  	vous!!!    
	  	
	 
	 

	 
	

	
	  Mercredi 9 novembre 2016.


	Pauvres américains, ils devaient choisir entre la peste et le choléra! Ils ont choisi de voter pour le rejet des
	politiciens vendus aux banques et autres multinationales de tous acabits! Pourquoi pleurer? Juste parce qu'aucune alternative
	ne leur proposait un rejet de l'establishment et un projet de société respectueux des citoyens.
	On peut rêver d'une grande prise de conscience de nos politiciens!! Ils ignorent systématiquement les signes pourtant
	bien visibles du ras le bol de millions de citoyens envers cette politique libérale qui ne tient pas compte de leurs aspirations!
	

	Ce message s'adresse particulièrement à la commission européenne qui n'hésite jamais à ignorer son parlement.
	

	A nos politiciens belges qui refusent d'ouvrir les yeux et tout particulièrement à la grande famille Coué...
	
Pauvre Didier Coué qui, ce matin déjà compare le (absence de) programme politique de Trump à la position du parlement 
	wallon face au Ceta!! Il doit être fatigué par de trop nombreuses années de politique aveugle et ne veut pas 
	prendre conscience que le citoyen est prêt à tout pour que ça change! Il ferait bien de prendre des vacances à perpétuité
	avant que les électeurs ne le renvoie dans les oubliettes des mauvais souvenirs!!!
	

	La Flandre a donné plus de 30% de ses voix à la NV&A, pas pour tuer la Belgique, mais pour que ça change et cela en
	ignorant le programme politique de la NV&A. Rien ne change, donc, nombreux sont les électeurs qui vont tenter de trouver 
	ailleurs (voir n'importe où!) un changement de cap!
	

	En Wallonie, le PTB passe de 5 à 15% et on ne sait pas jusqu'où ça va aller!
	

	En France, Hollande est au fond du trou! Et si Marine Le Pen nous faisait le coup du Trump? A choisir, bien sûr, 
	on préférerait Melanchon!
	

	 Et ce n'est pas Sarkosy, Juppé, Valls, Macron, ... qui incarnent l'espoir d'une politique nouvelle pour le citoyen!
	

	Et partout en Europe et dans le monde, de nombreux exemples expriment l'exaspération des citoyens contre le (trop)peu
	de cas qu'on fait de leurs aspirations!!!
	

	+ de 90 % de nos citoyens veulent du changement? A eux de prendre leur destin en main et d'arrêter de voter pour
	n'importe qui! ......Pourvu qu'on trouve des gens disposés et crédible pour nous proposer ce changement auquel
	nous aspirons tous! Candidats recherchés!!!!!!!!!!!!!!!
	

	Kamikaze est celui qui continuera à ignorer tous ces signes bien visibles du "C'est assez!!!! >	
	  
	

	
	
  
	  Lundi 31 octobre 2016.


	
	Aux USA, tout le monde n'est pas dupe de ces traités de libre échange qui sont tout sauf le titre qu'ils portent.
	Ci-dessous, l'avis de Noam Chomsky, linguiste, philosophe, activiste et penseur politique. Ce célèbre intellectuel 
	américain, considéré par le New York Times comme étant « le plus important intellectuel de notre époque » ou par 
	deux éminentes revues anglo-saxonnes : l’intellectuel contemporain le plus influent. 
	
	



		
	
   	 
   	 Noam Chomsky Les traités de libre échange
  		
	

	
  
	  Dimanche 30 octobre 2016. - Le Ciel écrit à Magnette.

	Dans un courrier daté du 19 octobre envoyé à Paul Magnette, le CIEL tenait à informer notre Paul sur les pratiques
	du "gentil" Canada dans le cadre des traités commerciaux qu'il avait signé avant le Ceta!

	Paul a-t-il bien reçu la lettre? Vous pouvez la consulter  ICI !!!! 	

	Ou bien il ne l'a pas reçue ou il faut qu'il nous explique comment à la lumière de ces informations il a pu laisser
	signer le Ceta.


	Le 28 octobre le Energy desk de Greenpeace  publie un article accablant! Le canada qui est "si gentil et
	partage (petite Freeland ne s'est pas fait faute de nous le rappeler) les valeurs européennes" a, entre 2003 et 2011
	interpellé 21 fois l'organisation mondiale du commerce contre les réglements européens sur les produits chimiques!  
	Lire l'article complet!  


	Les compagnies canadiennes ont utilisé 42 fois les traités signés par le canada pour entreprendre des actions en 
	justice contre des pays!

	
	Alors, tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil?

	

	Informez tout le monde! N'hésitez pas à partager...Merci Tweet
    	
	
	
	
	
  





	  Samedi 22 octobre 2016. #StopCeta .

	 Pourquoi Freelang pleurait à la sortie de l'Elysette hier?

			
			Parce que Paul Magnette venait de lui dire qu'il avait vu la vidéo de présentation du Ceta que les canadiens
			avaient envoyé aux européens! (voir vidéo ci-dessous)
 

			
			Et pourquoi aujourd'hui elle souriait de toutes ses dents?
			
			
		Elle venait de lire en avant première l'article que La presse.CA  s'apprêtait à publier suite aux déclarations
		de son collègue ministre des Finances, Bill Morneau....


		
		Et Paul n'avait pas pu le lire...
		

	
	Petit extrait pour vous mettre en appétit : "La Banque du Canada a par ailleurs vu à la baisse ses prévisions de 
	croissance pour l'économie du pays, il y a trois jours"..... Boum comme dirait Nollet!!

	Et bien sûr,  le lien vers l'article complet La Presse.CA du 22 octobre  pour découvrir 	qu'il n'y a pas que chez nous qu'il y a des trucs qui fâchent ....
	
	



	  Vendredi 21 octobre 2016. - Le mot de la fin.

	Le mot de la fin ; MERCI ......

	Merci à tous les députés du parlement wallon qui ont résisté aux pressions. On mesure bien l'intensité à laquelle 
	ils ont été soumis!!!
	

	Ils pourront, demain matin, se regarder dans leur miroir!
	

	Des centaines de milliers de canadiens les admirent pour avoir eu le courage de protéger les citoyens, ce que leurs 
	politiciens n'ont pas fait pour eux il y a 22 ans!!!

	Ils sont les mieux placés pour parler des effets d'un tel traité qu'ils subissent depuis!

	Ceux qui ne savent pas pourquoi ( Michel, Borsus, et les autres) n'ont qu'à regarder la vidéo ci dessous qui parle
	d'elle même. Elle est la voix des canadiens aux européens.....

	  
	et des millions d'européens les applaudissent d'avoir été leur porte parole pour défendre la démocratie et les intérêts
	citoyens face aux multinationales qui ne recherchent que le profit sans accorder la moindre attention à la vie des
	gens!!!!
	

	Merci aussi au parlement bruxellois de soutenir leur travail!
	

	Belle leçon de Politique avec un grand P, comme on l'aime et on rêve que ça donnera des idées à d'autres....
	
 
	Bientôt un CETA dans le respect des citoyens et la dignité?





	  Jeudi 20 octobre 2016.

	#STOPCeta Voici pourquoi des dizaines de milliers de canadiens ne veulent pas du CETA!

	Le 1er janvier 1994 entrait en vigueur le traité ALENA qui crée une zone de libre-échange 
	entre les États-Unis, le Canada et le Mexique.

	Voici une vidéo de 5 minutes qui vous explique les "bienfaits" de ce traité :

		
	

			
	
   	 
   	 Voici pourquoi des dizaines de milliers de canadiens ne veulent pas du Ceta
  		
	

    	
	
	



	  Vendredi 14 octobre 2016.

	
	STOP CETA : ce jeudi fut une journée émouvante.....

	La RTBF de plus en plus lénifiante sur ce sujet ( comme hélas sur beaucoup d'autres)n'a pas manqué de nous montrer
	la prestation larmoyante du ministre canadien de l'économie qui est venu nous parler de l'amour réciproque entre
	les canadiens et les belges et de toutes les valeurs que nous partageons... mais bien sûr, pas un mot sur le contenu
	du Ceta! 

	Mais, le pire ne nous fut pas épargné : invité du jeudi : Didi Reynders, couronné GrandRoi Bisounours 1er, qui c'est
	fait un plaisir de nous servir le même plat!


	
	





		  Mardi 14 septembre 2016.

		Notre charlot national fait de plus en plus fort!

		Quand on ne sait plus quoi dire, en général, on évite de dire des conneries!!!!

		L'idée du siècle : "Celui qui refuse le CETA, ne veut pas non plus d'un accord commercial avec la Grande-Bretagne"

		Si on signe le CETA, comment éviter de signer le TTIP? 

		Que vient faire le Brexit dans l'histoire?

		Qui voit le moindre inconvénient à signer un accord commercial avec la Grande Bretagne?

		Il suffit que cet accord commercial soit :

		1. transparent

		2. avalisé par le parlement européen et surtout pas par la commission!

		3.ne tente pas de changer nos normes sanitaires encore trop laxistes

		4.	concerne des activités commerciales et exclue toute intervention juridique visant à contourner notre libre 
		arbitre : pas de tribunaux privés!!!

		5. En fait, ça change quoi que la G-B sorte de l'EU? Ils ne sont pas dans Schengen, n'ont pas l'euro....
		Ils n'ont jamais accepté que ce qu'ils voulaient bien!   
		

		La solution pour le Brexit? simple.... suffit presque de continuer comme avant!!!!!!!!!!!!!


		Voir article  détaillé de la libre Belgique ;

		  sa lamentable prestation en commission de la Chambre
		de ce jour! 
	









	  Mardi 30 août 2016.

		Rappel CETA et TTIP

		Ces deux traités ont rigoureusement les mêmes objectifs! Il est donc impératif de les rejeter tous les deux. Refuser le TTIP et signer le CETA
		serait une aberration : toutes les multinationales USA ont des filiales au Canada et, ne pouvant appliquer "leur vision" à partir des USA, ils pourraient 
		donc nous faire subir ces effets néfastes à partir du Canada. Outre les monstruosités qui parlent à tous, comme le poulet à l'eau de javel,
		les OGM, ..., le pire pour nous étant que les politiques "offrent" au privé des tribunaux acquis à leur cause pour régler les différents!

		Déjà, ils ont offert à la finance le droit de créer de la monnaie fictive qu'on doit leur rembourser avec du véritable argent, et les intérêts
		en plus bien sûr!!!!!! On en a marre d'être les dindons (même sans eau de javel) de la farce !

		Vous noterez, que suite à la "sortie" de Sigmar Gabriel, la commission s'est empressée de rappeler que les discussions sont toujours en cours suite au "mandat"
		accordé par le parlement en juillet dernier!!!! 
		
Et, ils espèrent signer le contrat avant la fin de cette année pour permettre à Barack de terminer en
		beauté son dernier mandat 

		=> tous à Bruxelles le 20 septembre pour la manifestation STOP TTIP mais aussi STOP CETA


		 
		 


	
	  Lundi 29 août 2016.

		Allez, ils sont de retours!!!!

		Notre premier Charles se pose immédiatement en chef de guerre.... à la Sarkosy!!!.

		As-t-il oublié qu'il est aussi chef d'un gouvernement dont on voudrait qu'il pense à d'autres choses......

		Le vice-chancelier allemand, Sigmar Gabriel s'est fendu d'une déclaration choc :  "Les discussions avec les Etats-Unis 
		ont de facto échoué car nous, Européens, ne devons bien sûr pas céder à leurs exigences", a-t-il affirmé" 

		Les Allemands sont 17% à en vouloir, donc le reste de la population n'en veut pas!
		La question qu'on pose à Charles et à son sbire Willy est claire : allez vous commander un sondage pour savoir combien de 
		belges sont favorables au TTIP et autre CETA?

		Ou bien allez vous continuer à jouer, en plus, aux despotes éclairés qui savent mieux que nous ce qui est bon pour nous?

 
		






	  Mardi 6 juillet 2016.

	La vision de Charles pour le monde!!! VIVE LE CETA!!! HELLO DOLLY!!! Vas-y Willy....

	Metro, ce matin, nous gratifie d'un 3/4 de page alléchant : 20 ans après la célèbre Dolly, première grande réussite du clonage de mammifère, 
	mange-t-on de la viande clonée?

	R.I.P. la pauvre bête est morte euthanasiée vu son état de santé "vieillissement précoce, arthrite, maladie des poumons (non, elle ne fumait pas!)
	

	Le CETA et son grand frère TTIP dont on connaît la "fiabilité du traçage et de l'étiquetage des produits", font bien sûr partie des pays autorisant
	la commercialisation des produits provenant d'animaux clonés et de leur progéniture (FDA 2008)

	Rappel, Charles et Willy veulent signer ces traités... pour notre plus grand bien!!!!

	
	 
	Allez, pour ceux qui sont en congé et qui n'ont pas récupéré leur exemplaire matinal...et tous les autres, on vous mâche la besogne...
	  Voici le lien vers le site Metrotime! avec l'article complet
	


	

	  Lundi 4 juillet 2016.

	On n'en avait pas assez!!!

	Charles et sa vision de l'avenir de l'europe : il a décidé que la Belgique servirait de poubelle aux déchets radioactifs en provenance du Grand-Duché du Luxembourg.
	

	Le 27 juin 2016 pourtant, sa ministre en charge de l'énergie, en réponse à une question parlementaire d'Ecolo, nous annonçait que suite à la prolongation
	de nos 3 réacteurs aux cuves fissurées....,	la capacité actuelle de stockage des centrales ne suffit pas!
	

	Morale de l'histoire : quand on veut, on trouve toujours une petite petite place....
	

	  Jeudi 19 mai 2016.

	"Belgian Papers" 

	Retrouvez nos articles précédents sur ce sujet dans l'onglet Commission Attentats!
	

	
	Et pendant ce temps là.... Notre Charles Michel... vient ce soir à la RTBF en fin de journal -Invité du jeudi-...

	
	Va-t-on lui poser les bonnes questions? :

	
	Quand son gouvernement va-il-démissionner?


	
	Pourquoi il accepte que la commission attentats soit présidée par un Open VLD, parti qui a occupé le poste de ministre de
	l'intérieur (Police fédérale) de 2003 à 2011 et qui n'a rien fait pour doter son administration d'une informatique
	digne de ce nom?


	
	Cette commission va-t-elle aborder un jour les problèmes de fonds latents depuis 2001 qui ont menés aux couacs?


	Pourquoi a-t-il laissé sa chancellerie (fedict) enterrer l’accord de coopération du 26 août 2013: L’harmonisation et 
	l’alignement des initiatives e-gouvernement des autorités fédérales, régionales et communautaires est poursuivie en 
	vue de la réalisation d’un e-gouvernement intégré, et ceci aussi bien du point de vue de l’utilisateur, que du point 
	de vue de l’autorité?


		voir  Note de politique générale du 31/10/2013
	


	
	Quand va-t-il mettre fin aux "mesures spéciales" décidées après la fin de la commission Dutroux en 2001, spécialement
	les ASBL informatiques de l'état qui ont prouvés sur 15 ans leur incompétence totale à doter la Belgique d'une
	informatique digne du 21ème siècle?


	
	A-t-il lu le rapport de la Cour des comptes de février 2016 sur : Gestion par l’État fédéral de ses 
	besoins en personnel informatique ? 

	"La Cour des comptes a examiné comment l’État fédéral gère ses besoins en personnel informatique Suite à son analyse 
	des trois canaux pour satisfaire ces besoins, elle conclut à un défaut de pilotage basé sur des critères d’efficacité 
	et d’économie. Plusieurs initiatives permettraient de mieux gérer les besoins et ressources en personnel informatique 
	de l’État fédéral."
	


	A-il-demandé des explications : "Le ministre de la Défense, chargé de la Fonction publique, n’a pas répondu aux 
	conclusions et recommandations formulées par la Cour des comptes."?
	

	voir  Cour des comptes : communiqué de presse du 3 mars 2016
	


		 
	On est curieux d'entendre les réponses.....   

	 

		 
	 


	  Mardi 17 mai 2016.

	"Belgian Papers" 

	
	Et notre commission continue à couper les poils de .... en 4 quatre, à focaliser sur des effets collatéraux,
	Mais ne surtout pas s'inquiéter de savoir comment on en est arrivé là  

	On se croirait 20 ans en arrière .... mais qu'est ce qui a changé depuis?
	
	


	
	 Quatremer: "Gravement malade, la Belgique est devenue une fabrique d’irresponsables"

	 lire : article de La Libre du 7 mai 2016.

	

	 Jean de Codt :"Etat voyou" 

	 lire : article du soir du 16 mai 2016.

	

	La définition d'Etat voyou par wikipédia : L'expression d'État voyou renvoie à l'idée d'un État qui ne respecte pas 
	les lois internationales les plus essentielles, organise ou soutient des attentats, ou viole de manière systématique 
	les droits les plus élémentaires de l'être humain. La catégorie combine plusieurs diagnostics : militaire, 
	géopolitique, politique ou encore économique.....
	
	

Et nous, depuis combien de temps on vous parle de la "Médiocratie" à la belge?
		
	

	
	Jambon persiste et signe... Nous avions dénoncé le 6 avril 2016 (voir ci-dessous) son cadeau à Microsoft : une rente 
	annuelle de 5M€! 
 

	Et voilà que maintenant il tente d'améliorer son score en ajoutant une petite rallonge de 15 millions par an bien 
	sûr pour le même contrat au profit de la Police locale!

	Et qu'en pense le Police locale?

	 article édifiant publié par MARC METDEPENNINGEN le 19/10/2015
	
 
	Le texte en bleu ne fait pas partie de l'article : il s'agit d'un commentaire rédigé par un membre du service
	informatique de la police fédérale reflétant l'avis de nombreux collègues destiné à éclaircir les propos parfois
	nébuleux de la tentative de justification de la police fédérale...
	
 
	Cet article inclus une interview de Jean-Marie Brabant, le président de la Commission permanente de la police 
   locale. (président qui peu de temps plus tard a démissionné "fatigué de se battre contre des moulins à vent")
	

 
	 Qui parlait de travaux inutiles de 13M€ (une fois, pas chaque année!) à Péronnes???
	 


	 Et notre ami Jambon n'est toujours pas convaincu de représenter sa démission?

	 Il a été reçu en grandes pompes par le directeur de Microsoft Europe qui tenait à "remercier la Fed Pol pour 
	 la confiance mise dans les services Microsoft". ( confiance? ils n'ont vraiment peur de rien!)

	 Il n'a même pas reçu une calculatrice! La licence ECS coûte 305€ par an et par personne à la Police fédérale,
	 alors pourquoi 384€ pour la police locale?

	 La police fédérale a sans doute reçu une prime accordée au premier pigeon signant ce contrat!!!!!!!!!!!

	 + de 14 000 licences achetées... et pour 35 000 de plus, tu paies plus cher? Quel négociateur!
	 

	 Et tout ça pour ça?

	   ECS à la police fédérale on paie depuis 7 mois mais....  
	
 

	Tiens voilà du Gosuin! : 
	"L'État belge craque de partout et cela fait plaisir à ceux qui voudraient qu'il craque définitivement"
	
	


	Et bien nous, cher Didier, on voudrait bien que l'État belge soit purgé de la bande de médiocres qui le gangrène et
	qu'on refasse de la Politique au sens noble, qu'on rende une dignité à tous et on ne peut y arriver qu'avec une
	gestion responsable, ce qui, vu les résultats, est loin d'être le cas! 
		
	






	  mercredi 27 avril 2016  

	Jour de fête!!! 2 grands "bravo!"

	1.Pour le Conseil d'État qui a suspendu la révocation de Laurence Bovy à la SFPI. Nous vous avions alerté le 
	11 janvier 2016 (voir article complet ci-dessous)!
Super nouvelle, on ne vendra pas bientôt
	 Belfius, Bpost, BNP Paribas, Ethias ou la Loterie Nationale..... c'est bon pour nos impôts!!!

	 Et un grand pied de nez à Charles et sa bande...

	  
	2.Pour le parlement wallon qui fait un grand pas pour sauvegarder notre santé et nos emplois en refusant de signer le
	CETA. Le MR râle car si on avait signé.... comment ne pas signer aussi le TTIP?

	Refuser le TTIP sera un 2ème grand pas en avant!!!! n'en déplaise à Willy.....
	
	







	  jeudi 14 avril 2016

	Une véritable honte à huit jours des " Panamapapers!!! "

	La directive européenne sur la protection du "secret des affaires" a été votée au parlement européen 
  
	 Comment ont voté vos euro-députés belges?  
		


	Conseil des ministres du 15 avril 2016 

	 détail du jour  
		

	
		 Sur proposition de la ministre des Affaires sociales Maggie De Block, le Conseil des ministres a
		marqué son accord pour inscrire à l'ordre du jour du Comité de concertation du 18 avril 2016 un
 		projet d'accord de coopération entre la Communauté flamande, la Région wallonne, la Commission communautaire 
 		commune et la Communauté germanophone en vue de prendre en commun certaines mesures nécessaires et essentielles 
 		en matière d’allocations familiales.

 		Extrêmement rassurant tout ça, surtout quand on sait le sort réservé par Charles à un même projet d'accord qui 
 		n'était plus un projet car coulé dans le béton par un accord de coopération du 26 août 2013
 		voir dans   Le point 14 de la note de politique générale du 31/10/2013  
		





	 dimanche 10 avril 2016

	Nous tenons à saluer l'excellent travail réalisé par l'équipe de journalistes dans le cadre de l'affaire 
	PanamaPapers.C'est sûrement le rêve de tout journaliste de pouvoir enquêter en pouvant aller au bout des pistes car 
	la "communication" moderne est plutôt : on fonce de suite et on a max 2,3 minutes pour en parler! Ce que nous sommes
	les premiers à déplorer. A la longue, ça doit être frustrant.

	L'argent fait recette! La santé beaucoup moins, mais n'est ce pas primordial?	

	Nous tenons à saluer un excellent travail de journaliste réalisé par Angela Bolis qui surveille de près 
	l'environnement.Son article paru le 6 avril : Inquiétudes et controverses sur les "nouveaux OGM" nous démontre
	en détail ce qu'est la guerre pour se faire du pognon sans se soucier le moins du monde de notre santé!.

	Suite à ce qu'il faut bien appeler l'échec des OGM (le pire échec étant commercial pour les empoisonneurs), on
	cherche à "améliorer les choses" en proposant la même chose avec une petite astuce permettant de contourner les lois
	promulguées ( vous voyez, ça fonctionne pareil que pour le fric!). On propose des "nouveaux OGM" qui ne sont pas 
	des OGM! vu qu'il n'y a pas encore de loi sur les "nouveaux OGM".	

	Et bien sûr, on continue le lobbying, on place ses "experts" partout dans la filière créée par les politiques qui 
	pensent avoir pensé à tout pour empêcher ces pratiques!

	Pour tout savoir sur les "nouveaux OGM", le Haut Conseil des biotechnologies,et de la lutte de 8 associations : 
	Les Amis de la Terre, la Confédération paysanne, la Fédération nationale de l’agriculture biologique, France nature 
	environnement, Greenpeace, le Réseau semences paysannes, l’Union nationale de l’apiculture française, et 
	l’Association de consommateurs Cnafal qui protestent contre« la falsification de l’expertise scientifique 
	officielle » et « les OGM cachés ».
	
  lire : article du monde du 6 avril 2016.


	Article à partager sans modération! Tout le monde devrait savoir!
	
	








	 vendredi 8 avril 2016

	Le JT de 19H30 lève un coin du voile en annonçant la sortie demain du Baromètre Politique.

	Le PTB grand gagnant en Wallonie annoncé à 10.4%"contre 5.5% en 2014! Près du double!!!

	Le 3 avril, suite dans un tweet, Axel Bernard nous faisait part de son indignation: 
	"La voix critique du PTB exclue de la Commission d’enquête"

	Nous avons salué sur tweeter (voir colonne de gauche nos derniers tweets) : Bravo Démocratie à la belge et ajouté le 
	commentaire :"Après, il s'étonneront que le PTB soit à + de 10% et puisse former un groupe au parlement!"

	On vous jure qu'on avait pas les résultats 5 jours à l'avance!!!






	 vendredi 8 avril 2016

	Pétition européenne pour l'interdiction de la publicité pour les pesticides:

	La publicité sur les tabacs est interdite. Les fumeurs choisissent de fumer! La publicité sur les pesticides ne l' est pas. Mais tout le monde subit leurs effets pervers. La planète 
	entière finira par être totalement et irrémédiablement polluée : terres, nappes phréatiques, cours d'eau, mers .... Cela, pour le profit de quelques grandes sociétés. On n'est pas 
	pressé de mourir et surtout pas empoisonné!
	


	
	Signer cette pétition! 
 Pour une vie sans pesticides


	Et surtout, informez votre famille et tous vos amis pour qu'ils soutiennent cette iniative!!!


	
	Vous pensez que ce problème ne vous concerne pas? Vous vous trompez! Ils sont partout : Regardez, ce sont des  perturbateurs endocriniens qui polluent le corps depuis l'état embryonnaire 
	et pour des années!!!!!  
	 Envoyé spécial du jeudi 7 avril 2016



	
	
	
	Pas tout à fait convaincu? Regardez cet excellent documentaire : Manger plus pour se nourrir moins qui, en 52 minutes, fait une bonne synthèse de ce sujet brûlant! 
	 Documentaire France 5 du dimanche 3 avril 2016 


	






	 mercredi 6 avril 2016

	La N-VA relance sa revendication d'une fusion des zones de police à Bruxelles

	voir :  info Belga News 

	Au lieu d'attiser les tensions entre Police locale et Police fédérale, J.Jambon ferait mieux d'essayer de doter la
	fédérale d'une informatique du 21ème siècle! Depuis 2001(date de création de la Police intégrée), on travaille avec 
	"l'héritage informatique de l'ancienne gendarmerie"... héritée du siècle passé! Et on s'étonne de dysfonctionnement? 

	Au lieu de signer un contrat de 5 millions d'euro annuel avec Microsoft il aurait mieux fait d'analyser 
	"l'outil" à disposition pour comprendre que c'est là qu'il fallait mettre les moyens!!!

	Pour ce mirobolant contrat en vigueur depuis le 1er octobre, rien n'a encore été mis en place, il justifie uniquement
	l'utilisation d'outlook pour lire des mails, comme si on avait besoin de ça pour lire des mails. On pourrait en rire
	si ce n'était pas si lamentable => déjà 2,5 millions d'euros en dépense inutile en 6 mois et ça continue!     


	




	 mardi 29 mars 2016

	Dur, Dur d'être ministre

	Les médias parlent de "l'inexpérience" des ministres NVA.

	Notre ami Jan Jambon, comme ses collègues, est victime de la "politique de la terre brûlée" en vogue depuis toujours!
	Donc, quand arrive un nouveau ministre, il n'a rien à sa disposition vu que son prédécesseur à emporter soigneusement 
	tous ses dossiers....

	Il a 2 choix : se renseigner méticuleusement sur là où il met les pieds ou avaler toutes les couleuvres que la médiocratie
	en place lui sert!

	Visiblement, Jan a choisi la mauvaise solution! Cela excuse-t-il tout? Certainement pas!
	

	Il faut se faire une crédibilité! Quand, depuis des semaines, dans ses interventions dans la presse ou à la chambre en 
	répondant aux nombreuses questions parlementaires, il pointe du doigt le "manque de moyens", on se demande pourquoi, ce
	week-end il sort subitement : "il n'est pas nécessaire d'engager des moyens supplémentaires dans la lutte contre le 
	terrorisme" 
   
	 Article Sud-presse citant De Morgen et Het Laatste Nieuws  
	 

	 tout de suite, ça donne de la crédibilité!
 

	 




	 lundi 7 mars 2016

	Enfin la transparence!!! C'est le jour ! OpenDataDay Heureux avec l'UE ouvre portail de données !
	 Absolutely fabulous.... Youpie, on en profite 

	On va donc à économie et dans le petit cadre "recherche" on tape TTIP. La réponse fuse en 1 seconde: 

	 0 ensembles de données trouvés Fabuleux isn't it?????????c'est pas une blague, vous pouvez essayer!

	Ne perdez pas votre temps, on a essayé avec TAFTA et le résultat est le même!!!
	
	
	[image: ] 

	

	 Essais gratuits : tout savoir sur l'Europe 








	 vendredi 4 mars 2016

	TTIP et Ceta
	Séance mémorable hier à la Chambre. Les choses sont claires : la bande (majorité) à Charles délire complètement! Tous les autres
	sont heureusement contre!

	Intervention remarquée de Richard Miller : Il s'affiche comme docteur en philosophie!! Il ferait bien de retourner à ses études
	avant que Socrate, Aristote et les autres ne lui tombent sur la tête! Ou bien se mette avec ardeur à étudier l'économie ...
	il n'est jamais trop tard pour bien faire. Ah oui, qu'il n'oublie pas de passer avant chez l'ophtalmologue pour pouvoir lire! 
	
Je trouve qu'on devrait obliger tous les électeurs ayant contribué à son élection à regarder sa prestation d'hier à la chambre...
	on est sûr qu'il ne risque pas d'être réelu!!!!!!!! 
	
 Il a incarné à merveille l'auto suffisance et le mépris des autres qui caractérise la bande à Charles
	

	Pour tous ceux qui s'inquiètent de notre santé, de notre culture, de notre bien-être,... faites vous une opinion sur ce
	que défendent vraiment les gens que vous avez élu!!! Regardez 
	 Le débat à la chambre 
	









	 vendredi 26 février 2016

	Compléments alimentaires à base de levure de riz rouge : non dénués de risques pour la santé !

	Source : Conseil Supérieur de la Santé 

	 Dans les circonstances actuelles, le Comité supérieur de la santé recommande l’interdiction de la commercialisation 
	 de compléments alimentaires contenant de la LRR. Le CSS souhaite que de telles préparations soient soumises à 
	 l’examen d’une Commission d’agréation des médicaments et dûment positionnées parmi les médicaments hypocholestérolémiants.
	 

	 Principe de précaution : nous sommes très curieux du suivi qui va être donné par Maggie qui a commandé l'étude.
	 

	 On va pouvoir calculer le temps pour la mise en application du sacré "Principe de Précaution" en Belgique!
	  L'article complet publié par Belga News le 23 fevrier 2016 	











	 lundi 22 février 2016

	Le brexit! Grand sujet d'actualité! Une europe a 2 vitesses ! plutôt à 3, 4...

	Une vraie Europe ? oui!!! C'est quoi une vraie Europe? D'abord, la voix au peuple, démocratie oblige. Donc avant tout un
	parlement qui décide et pas une commission qui valide ce qu'elle veut bien, avec les "bons" conseils de tous les lobbies 
	de la planète....

	La GB veut sortir de l'UE? Qu'elle parte.... L'europe doit être une vision commune, un menu à prendre et pas un parterre 
	ou chacun vient picorer ce qui peut lui rapporter et écarter le reste

	La GB n'a pas signé Schengen,n'a pas l'euro et c'est le pays qui a le plus de "retour" de l'europe

	Au lieu de se remettre en position de force envers la GB, l'europe lui cire les pompes!!!

	Quand Cameroun a déballé ses exigences on aurait du lui répondre : OK, on renégocie 1. tu signes Schengen, 2. tu signes
	l'Euro 3.Ainsi tu deviens un vrai européen et on écoutera ce que tu as à proposer!.

	Tous les économistes, mêmes anglais, annoncaient le clash en cas de sortie de l'europe pour la GB  : la livre perdant 
	la moitié de sa valeur,....
 
	Cameroun a gagné son coup de poker et on voit ses orteils dépasser de ses souliers.......trop cirés, ils sont troués!

		
	L'Europe dans son enthousiasme juvénile a fait comme la grenouille de Jean de la Fontaine, au lieu de se faire du muscle,
	elle s'est remplie d'air pour essayer de se faire plus grosse que le boeuf! 

	
	Il est grand temps de revenir aux fondamentaux.
	
	


		
	
	



	 lundi 22 février 2016

	Débat les décodeurs : la médecine business? Pitoyable prestation de l'ensemble des acteurs : tout le monde dit que ces
	pratiques sont inadmisibles mais tous (même les mutuelles) cherchent des excuses. Comme les décodeurs sont pas bons, nous
	allons faire les décortiqueurs et poser la bonne question : pourquoi? 

	Personne n'a soulevé le gros problème, le plus honteux de tout ce que nous avons entendu n'a fait dresser les cheveux sur
	la tête de personne (notez que nous, on ne vous parle pas de marque de chocolat chaud..) : une victime de cette dérive nous 
	apprend que pour obtenir un rendez-vous il faut 11 mois mais en payant le double, on peut obtenir un RDV d'urgence en 3 mois!
	Et là commence un débat poussif avec des est-ce possible, est-ce légal, est ce...

	Désolé, mais là nous on attrape des gros boutons rouges partout... La honte absolue : une urgence médicale en Belgique se 
	résoud en trois mois!!! T'as le temps de crever combien de fois avant d'avoir un RDV?

	La médecine est devenue un business, il faut donc la traiter comme telle :'Le commerce étant régit par la loi de l'offre
	et de la demande, on commence par donner un numéro Inami à tous, dans toutes les professions médicales Tout le monde 
	a connu l'horreur en sortant de chez son médecin traitant d'attendre des semaines pour obtenir un RDV chez un spécialiste, 
	chez son dentiste, pour passer une radio ou un scan.... De brave gens pour pallier la pénurie croulent de 7H du mat à 
	19H30 sous la pression des patients à qui ils consacrent max 15 min, d'autres reçoivent encore à 22H30.

	Et puis on nous dit qu'on veut nous offrir une médecine de qualité.

	Si on avait assez de médecins, de spécialistes, de kinés, de dentistes, d'ophtalmos, ... on ne serait pas obligés d'attendre
	des mois pour se faire soigner Et si tous les profiteurs étaient contents d'avoir des patients plutôt que de les 
	sélectionner, il y aurait sûrement moins de dérives...et pas plus de "consultations". 

	Et le fameux "inventaire" promis par Maggie sur les numéros Inami, où en est-on? 
	










	 dimanche 14 février 2016

	Curieux : un groupe de chercheurs argentins dans un rapport publié le 3 février dernier, qui aurait plutôt tendance à incriminer 
	un pesticide présent dans un produit de la firme Monsanto.

	 L'article détaillé par Metronews 

	Encore plus curieux, on est à peine étonné. Même on est soulagé! Mais alors, qu'est ce qu'on attend arrêter
	les dégats et interdire cette merde qui a été autorisée? 10 ans de procédures judiciaires? Vous ne pensez tout de 
	même pas que Monsanto va 	la retirer spontanément!

	Bien sûr, l'idéal serait d'interdire Monsanto et tous ses petits copains qui nous empoisonnent depuis temps d'années.
	On peut rêver, ça coûte pas cher mais c'est beaucoup mieux de prendre les choses en mains!

	Allez vous n'êtes pas seul : avec Wemove.eu prenez part au combat contre Monsanto et Cie  pour stopper l'attribution
	de brevets sur les plantes et les animaux. La nature appartient à tous et il n'est pas concevable que des intérêts financiers
	se l'approprient. 

	Vous connaissez la musique maintenant : il faut 1 million de signatures dans au moins 7 pays européens! On a dépassé
	les 510 000. Au boulot! 
	 Signer la pétition européenne  

	
	








	 lundi 8 février 2016

	Bravo les décodeurs de la RTBF : ils sont maintenant sponsorisés par Nesquick.(source les éditos des décodeurs d'hier) Mais 
	ils ont lu l'info RTBF sur les 4 milliards de la corruption, donc, la presse hebdo dame le pion à la presse quotidienne....
	si vous avez raté les éditos des décodeurs :  RTBF revoir 
	
	Le débat du jour portait sur le RER. Remarque : ils se sont trompés! Ils ont invité Jacqueline (qui n'a pas souhaité venir) au 
	lieu d'inviter Charles qui n'aurait manqué pour rien au monde un petit passage TV....

	Résultat ? ben, vu que les effets d'annonce changent de jour en jour, ils n'y comprennent pas plus qu'avant!!!!
	

	Mais... nous avons la solution pour financer le RER : on va proposer à Charles de créer une taxe de 25% sur les revenus
	complémentaires non déclarés des fonctionnaires corrompus. Recette escomptée 1 milliard d'euros, donc assez pour finir le RER avec
	les 4 voies pour tous. Et pas question de filer à Bart les recettes engendrées par les fonctionnaires flamands...
	
	
 






	 samedi 6 février 2016

	Nombreux sont ceux qui apprécient la série "Person of interest".Pourquoi cette série de "science fiction" rencontre-t-elle
	un tel succès? Simple... elle fait tellement "histoire vraie" que personne ne pense que c'est de la SF!!!

	Ben nous, ça nous inspire : on s'étonne depuis longtemps que nombre d'infos, qui paraissent dans la presse d'une manière
	quasi confidentielle, ne soient relayées par personne. Souvent, on découvre un entrefilet sur la presse internet mais aucun
	développement.

	Dernier exemple en date? hier 5 février 2016 à 6h39,(vous étiez levé?) RTBFInfo publie sur internet : Corruption dans 
	la fonction publique belge: quatre milliards par an. TV : 13H rien sur le sujet, 19H 15minutes : idem, 19H30 JT:idem
	22H30 12 minutes : idem.
	

	Expliquation? plein de sujets bien plus pertinents? Sans doute, la présidente de la cour d'appel de Mons  
	qui s'inquiète que des enfants passant devant 2 peintures avec des femmes nues, ne se souviennent qu'ils ont pris  
	le sein étant petit.(combien d'enfants passent dans son tribunal par an?)Ça, s'est du lourd...Pathétique!!!

	Remarque! Quelque quatre milliards d'euros par an sont absorbés par la corruption dans la fonction publique belge, 
	révèle une enquête internationale que rapportent Het Laatste Nieuws et De Morgen vendredi.
	
 merci à eux d'avoir informé notre service public. 

	Et sur l'article (16 lignes)aussi ; RTBF avec Belga!!! (Donc tous les médias ont lu l'info!!!)
	

	Allez, une petite dernière avant de passer au fond de l'histoire! Nous avons 54 abonnements sur notre compte twitter.
	Nous recevons plusieurs centaines de tweets par jour! La rédactrice en chef politique de notre service public(?) 
	Johanne Montay affiche 2508 abonnements! On vous laisse calculer combien de tweets elle reçoit tous les jours ☺ On
	est sûr qu'elle les lit tous.....

	Tout celà pour vous dire (enfin le fond de l'histoire...)qu'on va modestement créer la série "Press of Interest" 
	dans laquelle on va attirer votre attention sur les infos jugées Non pertinentes par toute la presse  .
	

	Et nous aussi, on va avoir du boulot.........

	Donc un premier tweet va concerner cette info Non pertinente : Les dérives de l'état belge...  On nous parle
	à longueur d'année de la lutte contre la fraude fiscale qui rapporte des sous aux caisses. On déduit que 4 milliards
	d'euro,c'est une petite paille qui n'intéresse pas Charles!!!!! C'est bizarre d'ailleurs, lui qui rêve avec son 
	copain Jan Jambon de céder au privé un maximum de charges assurées par le secteur public, ce serait un des rares moyens
	à leur disposition pour virer des fonctionnaires statutaires en les dénonçants.  
	


	





 jeudi 28 janvier 2016

Ecoutez la chronique économique  
sur Classic21
de ce 28 janvier. Bourse, investisseurs, banques,... comment on nous prend pour des pigeons. Tous les moyens sont bons
pour faire du pognon. Même quand il ne se passe rien, on arrive à faire du yoyo...

Il nous présente Simone Wapler  Analyste économique en France 






Le « capitalisme de connivence », ou le « capitalisme politique » comme l'appelle l'historien Gabriel Kolko, est 
résultat de l'étatisme et d'une forme de corruption des élites : les grandes entreprises, de plus en plus inefficaces 
et bureaucratisées, réagissent au libre marché et à la concurrence en se tournant vers le gouvernement pour réclamer 
davantage de réglementations, de protection, ce que Bastiat appelait la "recherche de rentes". De même, les grandes 
banques brandissent la menace du "risque systémique" pour exiger un renflouement par l’État ou par la banque centrale 
suite à leurs erreurs. 
lire sur wikiberal







lundi 11 janvier 2016

	Belge défend toi...suite... 

	Enfin une réaction de?.? ( Le PS est-il derrière la porte?) : Laurence Bovy a introduit un recours en urgence au Conseil d'état 
	pour contester son éviction.Elle trouve que la procédure est irrégulière et lui cause un préjudice.

	Après les bons voeux de Bart ce week-end ( vive la sécu!!), les divagations de J.J. à la Police et les frasques de Jacqueline
	qui va flinguer nos trains, l'opposition va-t-elle enfin se mobiliser? Et vous, tous les autres qui ne vont plus voter ou qui 
	dessinent des petits coeurs sur leur bulletin de vote, pas encore envie de reprendre le combat pour sauvegarder la Belgique 
	mais surtout nos acquis sociaux? 

	Supprimer les fonctionnaires pour créer de l'emploi dans le privé! quelle belle idée... et ça
	va nous coûter moins cher? Sûrement pas, mais il faut bien trouver un moyen de régionaliser sans parler de communautaire.

	On fait des économies sur le budget de l'état (plus de fonctionnaires à payer)et on développe l'emploi surtout en Flandre car
	les privés "remplaçants" n'iront pas à Bruxelles où en Wallonie. 

	En fait, on s'en fout que ça coûte plus cher, le but étant que le budget fédéral soit réduit à l'état de peau de chagrin et
	qu'on arrive à un état à la "Suisse" (Faut bien qu'on garde un petit quelque chose de la Belgique.... on ne peut pas se permettre 
	que la Flandre ne soit plus dans l'Europe quand même!!!!!) 	 	




Belge défend toi 

	Attaque en règle de la NVA dissimulée derrière le bouclier Charles 1er (et dernier). L'écho nous alerte du grand 
	nettoyage en cours à la Société Fédérale de Participations et d'Investissement.

	Voir article complet : L'écho du 16/12/2015	

	La présidente (mandat jusqu'en 2018) est virée au profit du chef de cabinet de Olivier Chastel ( la sucette 
	pour Charles) et entrée en force de la NVA!!!

	Le pire: qui d'autre que l'écho trouve que l'info mérite d'être connue? Personne et surtout pas la RTBF. Par
	contre ce matin Johanne Montay, rédactrice en chef politique RTBF nous livre une information cruciale qui va
	bouleverser la vie de toute la population belge : "Le gouvernement a fait le choix d'ajouter le X dans les possibilités 
	de genre plutôt que de supprimer toute mention du genre dans les procédures de recrutement". Dans les formulaires de
	demande d'emploi du Sailor on pourra choisir dans la case genre ; homme -femme comme avant mais aussi X pour ceux
	qui ne se retrouve pas dans les propositions homme ou femme!!!! 

	Voilà une info sensationnelle qui mérite d'être portée au crédit de Charles. Bien plus vital que de savoir que
	maintenant la SFPI dirigée par la bande qui nous gouverne avec brio se retrouve aux manettes pour déplumer l'état...
	et volent, volent... nos actions chez Belfius, Bpost, BNP Paribas, Ethias ou la Loterie Nationale...

	  
	Nous vous rappelons une nouvelle fois notre message du 13 octobre 2014 (voir plus bas)à propos de la stratégie de 
	la NVA visant à déplumer l'état Belgique.

	Mais la presse nous saoule avec les "affaires de terrorisme" et les conneries de la bande qui nous dirige avec brio!
 
	Mais on ne parle plus de Jacqueline et de ses oublis dans les procédures d'attribution, ni du tax-shift sur les
	plus-values (taxes réservées aux particuliers).
 
	Par contre grâce aux syndicats qui vont nous emmer... avec leurs 	grèves de trains dès janvier 2016 on reparle du 
	fameux plan SNCB (pour info : plan de Jacqueline!). Mais c'est sans 
	doute pour fêter les avancées de la COP21....



	


mardi 1 décembre 2015

	[image: ][image: ]




	
mardi 2 novembre 2015

	L'écho nous apprend : "Au cours des 6 premiers mois de l’année, 10.000 nouveaux emplois ont été créés dans le secteur privé. C’est ce 
	qui ressort des chiffres de l’Institut pour les Comptes Nationaux.

	C’est une bonne nouvelle pour le gouvernement Michel, qui a fait sa priorité de la devise " jobs, jobs, jobs ".

	Ce même jour, Metro nous dit que : "Le chômage est en légère baisse dans l'union européenne."

	Mais, aussi "La Belgique est un des rares pays de l'union dans lequel le taux de chômage a augmenté sur base annuelle." 
 samedi 6 février 2016

	Cherchez l'erreur
 encore et toujours....


	
	

jeudi 22 octobre 2015

	Nous revenons à l'article publié par l'écho du 20 octobre 2015 concernant la Police fédérale et son ministre Jambon qui nous apprend :
	"Le plan de suppression de tous les services de support de la police concerne à lui seul plus de 10.000 emplois". Mais aussi :
	"Mais des sources bien informées indiquent que ce plan serait la base de la réforme que le ministre souhaite encore lancer cette année.".
	

	Le Soir+ du 19 octobre nous apprenait que le même ministre Jambon a signé un contrat de 3 ans pour l'achat à Microsoft 
	de  14461 (chiffre vérifié)licences du dernier attrape-sous pondu en janvier 2015 par la boîte à Bill!!!! 
	
	Cherchez l'erreur
 concours gratuit.... juste pour le plaisir! Le but de la réforme est-il d'économiser l'argent public? 



	



	mercredi 21 octobre 2015

	
	"La médiocratie s’approche de la corruption quand elle amène des gens à faire le contraire de ce qu’ils devraient". Alain Deneault
	 : La médiocratie disponible à partir du 21 octobre 2015 dans toutes les bonnes librairies ?!...




	
	

	mercredi 21 octobre 2015

	Rebelote.... on reparle (comme en mai 2015)du projet de loi visant à supprimer l'obligation pour l'état de détenir 50% + 1 action 
	dans les entreprises publiques cotées en bourse. En vendant Proximus et Bpost pour diminuer la dette publique, entre la charge des 
	intérêts sur la dette et le manque à gagner (rapport annuel des actions) tout le monde a depuis longtemps calculé que l'état perdrait
	300 millions d'euros par an! Quelle bonne affaire non?

	
	Nous vous rappelons notre message du 13 octobre 2014 (voir plus bas)à propos de la stratégie de la NVA visant à déplumer l'état
	Belgique. Mais Charles et Alexandre n'ont pas encore compris qu'il n'est pas toujours gagnant de porter le chapeau pour les autres dans leur 
	grande soif de "il faut qu'on parle de moi". La NVA a bien compris qu'il suffit de leur suggérer que l'idée vient d'eux.....

	
	Toujours dans le cadre "déplumer l'état Belgique, l'Echo nous annonçait hier : "La police est en passe de devoir mettre en chantier une très 
	grande réforme, qui verrait la suppression ou la sous-traitance de nombreuses activités policières à des firmes de gardiennage et à des 
	entreprises privées comme bpost (tiens  donc!). Etude demandée par un certain Jan Jambon. Tiens donc, encore un NVA!!!!!!!! 
	    



	



	lundi 5 octobre 2015 

	Démocratie à l'européenne : la guerre des OGM.
	

	Le maïs TC1507 du groupe américain Pioneer va être autorisé à la vente. Pourtant, en 2014,  le Parlement européen, avait appelé 
	au rejet de la demande d’autorisation par 385 voix contre 201 et 35 abstentions.
	

	Le conseil des Etats membres n’est pas parvenu à obtenir une majorité qualifiée pour bloquer cette autorisation. Les 
	opposants à un nouveau maïs transgénique dans les champs européens ne totalisaient que 210 voix alors qu’il en fallait 
	260 pour bloquer le TC1507. Les abstentions de l’Allemagne (29 voix), de la Belgique (12 voix), du Portugal (12 voix) 
	et de la République tchèque (12 voix) ont manqué pour atteindre la majorité de 260 voix. Cinq pays ont voté pour : Espagne, 
	Royaume-Uni, Suède, Finlande et Estonie. Dix-huit pays ont voté contre, dont la France. Cherchez l'erreur....
	


	La communauté européenne a fait savoir hier que 19 états membres ont demandé l'interdiction  de l'utilisation de tous les OGM 
	sur tout ou partie de leur territoire en application de la nouvelle (2011?!)législation européenne. Mais ce n'est pas encore 
	gagné car les industriels peuvent encore mettre leur veto!!! C'est pas de la démocratie tout ça?
	


	  Et la Belgique dans tout ça? Ben, vive le communautarisme, seule la Wallonie ne souhaite pas se faire empoisonner.....
	  

	  Un article détaillé 
		de France info explique en détail
	  


	  




18 juin 2015. Mozzarella, le business de l'or blanc 2015  

Arrivée en France au début des années 1990, la mozzarella est désormais le fromage le plus consommé au monde. Elle 
inonde les rayons des supermarchés, les épiceries italiennes, les restaurants et les food trucks. Mais les prix 
varient du simple au double, et il est difficile d'en connaître la provenance et le mode de fabrication. En Italie, 
la mafia s'est emparée du marché et de grands producteurs sont soupçonnés d'être liés à la pègre. Roberto Battaglia, 
producteur, vit sous escorte policière depuis qu'il a brisé l'omerta. Les scandales font la part belle à de 
nouveaux fromages italiens, comme la burrata

 
Le documentaire



	


18 juin 2015 : De la drogue dans nos assiettes ? 

Quelles sont les raisons qui nous conduisent à consommer de la « malbouffe » jusqu'à nous en rendre de plus en plus 
malades ? En cause, des composants additifs présents dans cette alimentation, intégrés dès les plats pour bébé, 
qui contribuent ainsi à créer une véritable accoutumance pour la vie. Notre mode de vie et l'environnement 
économique favorisent l'appétence pour les produits faciles à manger, faciles à trouver, pas chers...

Kraft, Nestlé, Danone, Unilever : les multinationales jouent de combinaisons massives de sucre, sel et graisse pour 
modifier nos goûts, avec comme conséquence l'explosion de maladies comme l'obésité, l'hypertension ou le diabète. 
Face à ce fléau pour la santé publique, le résistance s'organise : les associations de consommateurs ripostent, 
certains Etats taxent la malbouffe ou les boissons sucrées, la Commission européenne tente de légiférer.


Quel monde alimentaire se concocte dans les cuisines des géants de l'agro-business ?

Auteur : Sylvie Deleule, Rémy Burkel


Le documentaire du magazine Infrarouge 2013



	







9 février 2015. Bravo les namurois 

Quand le souci de son cadre de vie vient au secours du bon sens économique!!!!!!!!!

La consultation populaire concernant le parc Léopold s'est soldée par une courte victoire du non selon Maxime Prévost. 60 % de oui
auraient bien sûr représenté une victoire éclatante.....

En septembre 2013 j'avais déjà signé la pétition contre le projet qui circulait à la sortie du salon Valériane. Mais, il ne faut pas être obligatoirement
écologiste pour juger de l'ineptie du projet. Je ne vais pas m' éterniser sur l'évidence de garder un cadre de vie humain mais plutôt
évoquer l'aspect économique.

D'après les "Prévostiens", Namur souffrirait d'un déficit en offre commerciale! On ne sait pas dans quel film ils ont vu ça! Je ne pense pas que la vocation
touristique de Namur nécessite un centre commercial de plus. La Belgique entière souffre d'une surabondance de commerce depuis des décennies. Je me souviens d'une
étude à la fin des annèes 80 portant sur le nombre de commerce par habitant : ainsi en Belgique il y avait un magasin de chaussures pour 1500 habitants alors 
qu'en France c'était un pour 8000 habitants. Bien sur pour les autres commerces, les proportions étaient proches.

Donc plus on est à manger un même gâteau, plus les parts sont petites, => moins le commerce est rentable. Le taux annuel de faillites en Belgique vous
étonne? 

On vous dit : faisons un centre commercial, ça créera de l'emploi! Et bien sûr, ensuite on s'étonnera que les petits commerces ferment et que les grandes surfaces du voisinage
licencient du personnel car leur rentabilité diminue.... et donc, pour un emploi créé, combien de perdu? Qui croit que plus il y a de magasin, plus les gens dépensent les sous... 
qu'ils n'ont pas???????  
 









14 octobre 2014 notre nouveau gouvernement 

la suicidaire de Charles se met en place.. Elio nous avais floué d'un saut d'index déguisé (la baisse de la TVA sur l'électricité), 
ici on avance à découvert... on saute sans excuse. Mais on parle de justice sociale car le saut serait "aménagé par des corrections sociales"????
Et on jure qu'il n'y en aura pas d'autres .....serment d'ivrogne? meuhh non, on n'oserait pas vous mentir! Donc, oneshot inutile ( à part économiser
quelques euros). Fameuse mesure structurelle. Allez, je ressors la mienne : et si pour une fois on réglait intelligemment cette fameuse indexation 
automatique. Mode d'emploi : facile on plafonne l'indexation à ? (on se met d'accord sur un truc honnête du genre on estime une bonne fois pour
toute l'impact du panier, ce qui, en plus, évitera de le trafiquer à l'avenir) et on n'indexe tout le monde sur ce montant et plus l'argent de poche :
voir notre page politique et la jolie pétition proposée ( dont tout le monde se fout....)pour les détails. Quasi tous nos politiciens étaient d'accord
pour revoir le mécanisme de l'indexation automatique tant décriée par l'Europe. Seul le PS était contre... mais ils ne sont plus là. Qui peut donc
m'expliquer pourquoi on ne profite pas de l'occasion pour faire une vraie réforme .... structurelle et sociale?   








13 octobre 2014 NVA 

Le nouveau challenge de la NVA  : comment achever l'état belgique sans parler de communautaire durant 5 ans=> phase 1 :
on vend Belfius et puis les autres sources de sous pour l'état fédéral (Belgacom, Bpost, ...) ainsi, il sert de moins en moins...
et on montre le bon exemple aux particuliers : vendez votre maison que vous avez fini de payer, ainsi, vous pourrez payer un loyer
à quelqu'un d'autre... l' argent, faut que ça tourne non? 
 






13 octobre 2014 NVA 

Cette fois, c'est sûr! On a un gouvernement et on peut faire le point : tout le monde politique belge a entériné la fin programmée
de la Belgique fédérale. Les "ténors" des différents partis se sont recasés pour la plupart au régional. Côté Wallonie, on conseille 
à la presse d'économiser son encre. Pourquoi Michel premier quand on sait qu'il n'y a pas le moindre risque qu'il en arrive un second
du moins au 21ème siècle.   

 





03 juin 2014 Produire Bio : Un business comme un autre?

Découvrez la dérive de la production bio organisée par la finance et l'industrie alimentaire. Nous appelons au secours l' Europe pour 
tenter d'enrayer cette dérive. voir notre page documentaires. 





26 mai 2014 Les vrais résultats des élections !

Pour avoir une analyse précise des votes, il convient de comparer les chiffres avec le nombre d'inscrits et pas le nombre de bulletin 
valables!!!

Donc :

-Parlement Wallon : inscrits : 2.516.420 votes "valables" : 2.042.593 donc les fâchés : 473.827 

décompte final :

1. PS.... : 631.216 soit 25.08 %

2. MR.... : 545.112 soit 21.66 %

3. Fâchés : 505.052 soit 20.07 %

4. CDH... : 310.012 soit 12.32 %

5. Ecolo. : 176.026 soit  7.00%








23 mai 2014

A 2 jours des élections, vous ne savez toujours pas pour qui voter? Rassurez vous, vous n'êtes pas les seuls!!!


Cerise sur le gâteau .... vous devez voter 3 fois!!!


Alors, procédons par ordre : le vote le plus important pour notre avenir : l'Europe!!!!

Les médias francophones ont complètement oublié qu'il y avait des élections européennes. Bien sûr, c'est plus fun les minables
guerres... Par contre, ils n'ont pas oublié de faire grande publicité de tous les petits rots (non, il n'y a pas de faute d'orthographe
au mot précédent) de tonton Bart!!!

Nous, on s'en fout des élucubrations de Mr De Wever, on préfèrerait savoir ce qu'on va devenir. Et les réponses vont 
plutôt à l'avenir de l'Europe que d'Anvers.  

Nos médias grands fans de sondages nous annonçaient un raz de marée du parti populiste en Hollande. Nos voisins du nord
ont déjà  voté pour l'Europe (et oui, ils n'avaient qu'un vote à leur calendrier du week-end) et d'après les sondages "sortie des urnes",
les populistes vont passer de 5 à 3 sièges!!!!! Deux remarques :

1. Curieusement les sondages "sortie des urnes" sont généralement les seuls qui ne se trompent presque pas!

2. C'est encore 3 sièges en trop! Pourquoi élire sur des listes européennes des cons qui ne veulent que la fin de l'Europe comme
Bart qui veut la fin de la Belgique. Lui au moins, il ne se présente pas sur les listes européennes....

Marine Le Pen, elle non plus, n'a pas compris que pour sortir la France de l'Europe elle devait être élue sur des listes
françaises et pas sur les listes européennes!

Jolie transition pour en arriver à vous dire que, si vous avez regardé la TV française, il y a eu une vraie campagne européenne. France
2, nous a gratifié d'un très bon documentaire :"Le roman de l'euro" (rappel pour les "anciens" et découverte pour les "jeunes")
suivi d'un débat très instructif aussi : il y avait surtout des économistes et pas de politicien....  

Il y a eu bien sûr de très folkloriques débats de politiciens avec bien sûr Marine qui caracole largement en tête de tous les
sondages avec ses "bonnes" solutions à tous les problèmes..... pathétique... pauvres français. Et si les brillants sondages avec marge 
d'erreur calculée au plus près étaient aussi bons que ceux de Hollande????????

Car, quand elle dit que l'Europe est la cause de la dé-industrialisation de la France et qu'on lui fait remarquer que si la France est à -21%,
le Danemark est à -31% et l'Italie à -6%, elle ne relève pas... Normal, chacun sait que le Danemark est dans l'union européenne et 
pas l'Italie!?!?!?

Enfin, en résumé, tous les grands analystes, économistes, ... s'accordent pour dire qu'il faut :  plus d'Europe avec un vrai parlement
qui décide, une politique socio-économique adaptée, une Europe sociale, des listes électorales transfrontalières... enfin tout ce 
que vous trouvez dans le programme de Stand Up for the united states of Europe.

CQFD : pour l'europe c'est facile = VOTEZ pour Stand Up......d'accord, c'est dur à retenir donc VOTEZ LISTE 20, ça, c'est facile
à retenir! 

  
Pour le fédéral, c'est tout aussi facile : le fils Michel nous a clairement indiqué qu'il mettait comme préalable à toute 
discussion la suppression du décret inscription. Il nous a confirmé sa position ce vendredi soir lors du débat des chefs de parti sur
La Une. Comme les 3 autres sont contre .... pas la peine de perdre votre vote. Il espère sans doute une "crise de 600 jours" pour 
qu"on fasse appel à lui et être incontournable et imposer ses préalables????

En parlant du débat des chefs, je ne sais pas si vous avez remarquer comme moi mais Johanne avait l'air plus motivée que lors du  
récent épisode des Bisounours auquel elle a participé: épisode pourtant pompeusement baptisé "Duel Di Rupo- Reynders" qui sont
quand même 2 ex grand chef de parti. Ce vendredi soir, elle avait retrouvé toute sa verve . Elle a bien expliqué que les questions ont 
été choisies par les téléspectateurs venus rendre visite au "votomaton", ce qui ne l' a pas empêché, fidèle à ses bonnes habitudes 
retrouvées, d'interrompre chaque réponse au bout de 4 secondes pour poser une autre question de son cru.... Certains lui ont pourtant 
gentiment demandé si elle pouvait les laisser répondre aux questions posées...


Au fait, où était Maingain? Il se dit que Didi a envoyé un ultimatum à la RTBF pour qu'elle décommande Olivier. Normal, la bataille pour
Bruxelles bat son plein et les sondages ne donnent pas encore le MR comme perdant dans la course au 1er (non pas ministre, juste 1er 
parti à Bruxelles.) Enfin, c'est ce que disent les sondages.......qui sont moins mauvais pour le MR à Bruxelles que pour le reste....

Donc, au fédéral, ça sent l'olivier à plein nez ( non pas Maingain!!!!) Vu le manque de suspens, si vous voulez 
voter "utile", vous votez PS, CDH ou Ecolo, ça n'a pas beaucoup d'importance  MAIS ATTENTION : SURTOUT NE VOTER 
QUE POUR LES CANDIDATS QUI N'ONT PAS DE MANDAT ET QUI SONT EN FIN DE LISTE : EN GENERAL, CE SONT CEUX LA QUI SE 
TAPENT TOUT LE BOULOT ET EN PLUS, CE SONT LES SEULS QUI ASSUMERONT CERTAINEMENT LE MANDAT POUR LEQUEL ILS SERONT 
ELUS!!!! 


Et pour le régional? Eh ben pour ceux qui n'auraient pas compris, il suffit de relire les 3 ou 4 lignes ci-dessus 
à partir de "Vu le manque de suspens 



Maintenant, si vous ne voulez pas faire de vote "utile" et si vous n'avez pas l'audace de rester chez vous, prenez 
vos crayons de couleur et décorez joliment vos bulletins de vote, c'est parfaitement légal!!!!!! Vous pouvez aussi 
voter pour tous les candidats de toutes les listes... le résultat est le même, mais beaucoup moins artiste. Pour 
les puristes et les défenseurs de la nature, ne rien mettre sur le bulletin est aussi une solution.  En tout 
cas, c'est beaucoup plus intelligent que de voter pour des listes à la con .... certains se reconnaîtront!!!!!!!!!  
 
 Dernière piste : beaucoup entendu, en Wallonie = "Est ce qu'on ne voterait pas pour le FDF pour nous protéger de 
 De Wever?"
 
Et si ça faisait aussi capoter les sondages............avouez que l'idée est séduisante...... un vrai front 
démocratique francophone!!!!





9 mai 2014

La réponse à notre courrier du 8 mai est rapide Bravo à l'équipe de Melchior Wathelet. Nous attendons la suite avec         
impatience!!! 

 Réponse équipe Melchior Wathelet, Secrétaire d'état à l'énergie.  
 



La suite? depuis, Melchior c'est cassé, son rempaçant n'a rien su de ses dossiers en cours, puis un autre gouvernement...
et la TVA est repassée à 21% pour tous!!!!!!!!! Enfin plus d'inégalité





8 mai 2014

La passage à la TVA à 6% sur l'électricité engendre des inégalités parmi les citoyens

 Lettre ouverte à Melchior
Wathelet, Secrètaire d'état à l'énergie.  
 







8 avril 2014 : non, ce n'est pas la fin du monde!!!!

Un gros 0 pour Vivacité qui annonçait ce matin à 5H30 le décès de Windows XP et invitait les 30%(??) d'utilisateurs 
belges utilisant toujours le défunt système d'exploitation de Microsoft, à acheter un nouvel "appareil"!!!

Je rappelle qu'il existe de nombreux autres systèmes d'exploitation bien plus performants que ceux de microsoft et 
qui de plus, sont gratuits!!! Des tas de distributions Linux sont à votre disposition, par exemple Ubuntu 
qui est tout aussi facile à prendre en main qu'un windows 7 ou autres......

Ne pensez surtout pas que microsoft a arrêté de développer pour XP hier.... il y a bien longtemps que c'est fait 
et qu'ils ont cessé de faire des ajouts "avec failles". Les risques sont donc plus que limités!!!! 





Bienvenue dans le paysage politique de combat à Sophie Heine qui a compris depuis longtemps que mettre au 
top la politique européenne ne pouvait être que bénéfique à tous.
C'est d'autant plus rassurant qu'on ne peut pas la soupçonner d'ignorer le "social". En espérant que ce parti 
pan-européen sera imperméable à tous les lobbies (financiers, pharmaceutiques, agro-alimentaires, et autres adeptes 
du profit à tout prix....)

On compte sur :  Stand up for 
the United states of Europe  
 



		Les élections approchent : Fédéral, Régional et Europe, le programme est complet.

		Comme vous le savez, la plupart de nos politiciens sont des grands spécialistes du droit et donc, avant même 
		d'essayer de trouver une réponse à nos questions, ils vérifient leurs (in)compétences...... Ils sont donc 
		devenus les grands spécialistes du :"C'est pas nous".

		Il est donc très important de faire un choix judicieux pour les 3 niveaux de pouvoir.

.
		
		Exemple : la pétrochimie exulte!!!!!  L'Europe a une fois de plus décidé de ne rien décider et de 
		laisser la voie libre à l'exploitation du gaz de schiste dans l'Europe et va quand même demander à tous de 
		faire attention!!!!!!! Donc, elle va pondre des "principes de précaution" qui bien sûr ne sont en rien 
		contraignant (pas obligatoire de les suivre) 

		Donc, à tous les niveaux de pouvoir, arrêtez de voter pour n'importe qui sans connaître les engagements du 
		candidat!!! RENSEIGNEZ VOUS

		Un grand combat (voir détails onglet Politique) : Pétition pour l'aménagement de l'indexation automatique des salaires : 
 		 Merci de la signer !
		
 

		
		Documentaires : sous cet onglet, découvrez un maximum d'information sur des sujets que toute personne soucieuse de sa santé devrait savoir!

		Donc les docs pertinents sur les pratiques de l'agroalimentaire mais aussi du monde de la finance. Logique puisque tout est résumé à une
		histoire de sous : il faut des bénéfices plantureux à tout prix!!!! 
	
 

 N'oubliez pas de visiter notre page agenda!!!!!
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    	Retrouvez nous sur Twitter !!!

		Voici nos derniers tweets
		Tweets de @rendezlabelgiqu
		
		



	

		
 
    
         
         

         



		

						
	
	

